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ARTIGOEDITORIAL

Bom para todos
Felizmente a polêmica sobre o terreno

doado pela Associação dos Moradores do
Bairro Bela Vista para a construção da

unidade doCEFETemGaspar teve fim. Por
causa da urgência em passar a propriedade
para o nome da instituição de ensino,
cogitou-se, a possibilidade da associação
ter que doar todo o terreno (50milm2). Mal
foi sugerido, já surgiram as primeiras
manifestações contrárias a essa

possibilidade.
Felizmente iss foi necessário,mas

o ocorrido nos a refletir' sobre a

dificuldade de d�spar em construir

diálogos construtivos e acordos frnnados
com a tranqüilidade de que serão

cumpridos.
Dizemos isso porque, achamos um

tanto quanto radical a recusa inicial por
parte da associação demoradores, sem se

querperguntar se a prefeitura tinha alguma
proposta a oferecer. Mas também nos

assustou ver esses. mesmos não

depositarem confiança nos políticos locais
que estavam presentes e ofereceram, caso
necessário, outros locais para abrigarem
esses associados.

O bom disso tudo é que os 35 mil m2

que irão ser doados já estavam sendo

'agilizados para serem repassados ao

CEFET e com isso evitou-se a polêmica.,
Mas imaginem se tivéssemos perdido

o CEFET para 2008 por causa desse

imbróglio.Aderrotanão seria daprefeitura,
.

nem da Câmara de Vereadores ou mesmo
da Associação de Moradores. E sim de
toda uma população que tem

necessidade de qualificar melhor sua

mão-de-obra e por politicagem correu o

risco- de abrir mão disso.
� ......

Na boca do povo...
Você acha que o horário

proposto pela CDL é ideal

para o consumidor?

Com certeza o horário

especial é muito bom e

muito importante para
as pessoas. Alaíde

Kistner, vendedora,
bairro Margem
Esquerda

Acredito que sim pois
atende à necessidade de

quem trabalha no horário
comercial. Morgana
Alaquias, professora,
Blumenau

Sim. Pois coincide com
o horário dos ônibus e

facilita as compras.
Relandina Bonetti,
aposentada, bairro
Lagoa.
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LEITOR

Soluções para reduzir os custos

Muito se tem escrito e comentado sobre

.

redução de custos, desde as mais variadas

técnicas de como se cortar custos

operacionais até fórmulas mágicas para se

detectar os vilões que reduzem a lucratividade
das empresas. Os programas para redução
nem sempre atingem êxito porque,
invariavelmente, dependem do fator humano.

As pessoas sempre foram doutrinadas a

promover o crescimento dos negócios, já que
deste depende a sua promoção e

reconhecimento. Portanto, na opinião delas,
falar em reduzir custos vai na contramão do

que se entende por crescer.
Na verdade, investir para crescer não

significa necessariamente acrescentar custos
desnecessários, ou mesmo, inchar a

organização com gastos inúteis. Para que se

possa atingir os objetivos, é necessário

planejar com eficiência o programa de

redução. E, para tanto, a primeira etapa
consiste em elaborar um diagnóstico
operacional para melhor conhecer os

aspectos relacionados. aos processos,
estrutura organizacional, tecnologia da

informação, controles e sistemas de

informação.
O acompanhamento dos principais

processos da organização nos dá a dimensão
exata da fluidez das atividades ao longo da

cadeia de valor e, com certeza, deve

,
demonstrar os níveis de retrabalho e

desperdício ao longo do caminho. Aestrutura

organizacional, que .guarda uma relação
estreita com os processeis, pode apresentar
distorções relacionadas à sobreposição de

funções, ou mesmo, áreas de sombra não

cobertas por nenhuma função. A utilização
maior ou menor da tecnologia da informação
pode influir significativamente naperformance
dos processos, à medida que a automação
substitui muitas tarefas executadas

manualmente.
Por fim, os controles e o sistema de

informação gerencial podem fornecer as

informações necessárias para se tomar

decisões; e os indicadores que monitoram,
entre outros fatores, a evolução dos gastos e

as oportunidades de redução de custos. Estas
oportunidades podem estar relacionadas com
custos com pessoal; sistema de compras;
logística; investimentos em tecnologia;
materiais de consumo; ações comerciais e de

marketing; serviços contratados; dentre
outros. As soluções para reduzir os custos,
além de outras variáveis, passam também por

adoção de centros de custos; classificação
das. despesas; estabelecimento de metas;
melhoria dos processos; gestão dos recursos,

orçamento de custos etc.

Não existem fórmulas milagrosas para
reduzir desperdícios. Apenas ll!ll diagnóstico
detalhado revelará quais atividades deverão

sermantidas e quais deverão ser cortadas. Só
empresas que adotam uma postura efetiva

para evitar gastos desnecessários e

demonstram aos seus colaboradores como

identificá-los, desenvolvendo um sentido de

sustentabilidade, podem focar o seu

crescimento e concentrar seus esforços para
conquistar mercado.

Edison Cunha

Especialista em Gestão Empresarial

Cartas contendo o nome eRq e no máximo com 15 linhas devem ser enviadaspor
e-mail (jomal@jornalmetas.com.br) ou entregues na redação, .I:0:1'motivo de espaço

as cartas po o ser publicadas resumif!al1umt�'''Í!J
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Reprise - Já está na hora da Diretoria d�Trân�ito pensarem alguma solução para quem sai da Rua
Arnoldo Schramm e precisa atravessar aAvenida dasComunidades. Não é mais novidade colisões
de veículos neste local. Na sexta-feira (30) aconteceu uma, mas um dia antes, três batidas ocorreram
no cruzamento. Será que ninguém vê o problema?

Você também pode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é notícia.

Ianete Capiberibe
Deputada Federal (PSB/AP)

Mulher, negra e pobre
A sociedade ,brasileira ficou

chocada quando, há uma semana, veio

à tona a denúncia da adolescente de

15 anos presa numa cela com 20

homens durante quase um mês.

Naquele período promoveu-se uma

verdadeira afronta aos direitos

humanos. A jovem teve seu corpo e

seus direitos violentados.

O caso da menor paraense é

emblemático, pois trata-se de uma

mulher, negra, pobre e menor de idade,
categorias sociais sistematicamente

discriminadas e maltratadas no nosso

país. O caso registrado no estado do

Pará não é isolado. Sua publicidade
trouxe à tona a existência de outros

similares espalhados pelo país.
Trata-se de um reflexo da

fragilidade das instituições
democráticas no Brasil. Faço questão
de lembrar que não existe maior direito

ou menor direito. Existem direitos que
devem ser reforçados através do

cumprimento da lei, pelo princípio da

impessoalidade, ou seja, sem olhar a

quem.
Não há atenuante ao se alegar que

a menina era maior, já que isso não

justifica a ilegalidade de ter sido presa
numa cela masculina. O simples fato

de o poder público tentar utilizar um
argumento como este já nos causa

estranheza e vergonha.
Não basta que haja mobilização

social para erradicar o preconceito
contra os excluídos, é necessário que
as leis que são criadas para diminuir a

exclusão e a violência sejam
cumpridas. O que se viu no caso é que
tanto a delegada que a prendeu, quanto
a juíza que deu respaldo legal à prisão
passaram por cima das leis e deixaram
de ser agentes públicos a serviço da

Lei, para "legitimar" uma ilegalidade.
Um desafio para amobilização das

mulheres brasileiras na busca dos seus

direitos e na construção de uma

sociedade onde a justiça e a igualdade
considerem o gênero, a faixa etária e

a classe 'social como valores positivos,
não como mecanismos para a

opressão.
Quando a sociedade permite que

se desrespeitem os direitos básicos, ela
se transforma em uma democracia

extremamente frágil, que permite e

institucionaliza as desigualdades. Não
podemos nos calar diante da

atrocidade. Pedimos justiça e ação por
parte dos responsáveis.

Os artigos e cartas do leitor assinados são de inteira responsabilidade dos autores
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Política
Zuchi é reeleito no PT

Foto: Jornal Metas

Zuchi é reeleito presidente
do Partido dos Trabalhado
res de Gaspar e comanda
rá a sigla para as próximas
eleições.

o PARTIDO DOS Trabalhado

res realizou no domingo (2) o Pro
cesso de Eleição Direta PEDI

2007. Na ocasião os filiados do PT

foram às urnas e votaram nas li

deranças que comandaram o par
tido nos próximos dois anos. A dis

puta na esferas Nacional e Esta

dual não havia sido encerrada até

o fechamento desta edição, porém
em Gaspar o ex-prefeito Pedro
Celso Zuchi, foi reeleito para se

guir à frente da sigla nomunicípio.
Zuchi, que foi eleito em chapa

única terá o papel de planejar o

partido para as próximas eleições,
nas quais o próprio é pré-candida-

�'to à majoritária de Gaspar.
Como objetivo maior, o presi

dente reeleito, quer reconquistar a

_prefeitura de Gaspar para o parti
do e esse será o foco desse se

gundo mandato.
"Pretendo intensificar os traba

lhos para devolver a prefeitura no

próximo ano ao Partido dos Traba-

opartido uniu forças em nome de Celso Zuchi (d) e reelegeu o ex-prefeito

lhadores, essa é nossa meta. Que
remos ganhar novamente", disse.

Suas pretensões para 2008 e

as especulações de que é candi
dato certo do partido, não

inviabilizará seu trabalho como

presidente, pois como o próprio
disse, o PT trabalha em conjunto.

"Somente em março ou abril

discutiremos a candidatura para

prefeito, se meu .nome for esco

lhido para disputar a prefeitura,
me afasto e deixo o partido sob o

comando da "companheirada",
-,

pois aqui todo o trabalho é com

partilhado em prol da sigla", con
cluiu.

O novo diretório será constitu
ído pela proporcionalidade das cha

pas e deverá ser conhecido ainda

essa semana, após reunião das

chapas com o diretório.
.

Na esfera Estadual, Claúdio
Vignati, Carlito Mers e LUci

Choinacki disputam a presidência;
enquanto no PT Nacional Ricardo

Berzoini tenta reeleição contra
"

Valter: Pomar.

Interino

fala, Chefia!

/' Sim ... eu eôgoseanoo
da coisa, sim ... Ah; e nem

precisa aparecer que eu

tÔ resolvendo todos
os pepinos por aqui!
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!II Doação - O PSDB-Mulher de Gaspar promove no próximo
sábado, 8, mais uma edição do "Doando para Brincar", um jantar
dançante no Canarinhos, em que todos as doações serão destinadas

às crianças carentes. O preço do ingresso é R$ 15,00 + um brinque
do. Esta promoção vem sendo realizada nos últimos anos e de- .

monstra todo o carinho das tucanas com os mais necessitados. As

promoções do PSDB-Mulher têm acontecido independente do ano

ser eleitoral ou não. Ainda há convites, os interessados podem
solicitar ao vice-presidente do partido Marcelo Schmitz ou ao pre
sidente Orlando Bernardes.

II! Investimentos I - O grupo Rodobens, empresa de negócios
imobiliários, de São José do Rio Preto, São Paulo está propondo
investir no mercado imobiliário no Vale, e entre os municípios
apontados como alternativa para isso está Gaspar. Os valores
impressionam, porque podem atingir a soma de R$ 258 milhões,
para Gaspar e Blumenau. Em Gaspar, a região escolhida como

propícia para implantação deste condomínio é Águas Negras no

bairro Figueira. A proposta é interessante, porque coloca o muni-
.

cípio no mercado em um setor que está bem aquecido, contempla
a construção de condomínios fechados para 2.800 casas. Até o

momento o único entrave é a negativa do Conselho de Desenvol
vimento Urbano, que por 8 votos a 6 não aprovou a consulta

prévia para o empreendimento.Jã o Conselho de Habitação apro
vou na manhã de ontem (4) por 6 votos a 3. É importante consi
derar que trata-se de um investimento considerável e que poderia .

trazer, além de muitos empregos na fase de construção, divisas
.

para Gaspar. O assunto deve continuar na pauta porque precisa
ser olhado com mais carinho.

II Investimentos Il ..: Por outro lado existe a preocupação de

algunias lideranças do município, porque o local escolhido para o

investimento imobiliário coincide namesma área em que está projeta
do o traçado do anel viário de contamo, que será a alternativa viável

para solucionar o problema do trânsito em Gaspar. Já o engenheiro
Maurílio Schmitt garante que a construção do condomínio não

inviabiliza a passagem desta via pública OProjeto é arrojado e encan
tador, vem de encontro com que os municípios precisam em termos

de qualidade de vida, sem comprometer ainda mais opoder público
municipal como é o caso .de tantos e tantos loteamentos que Gaspar
tem hoje sem a mínima infra-estrutura necessária. Mas é preciso ter

prudência e todo o cuidado para que seja realmente garantida (via
contrato)toda infra-estrutura que contempla o projeto.

• Boa Notícia - Na sexta-feira (30), a Senadora Ideli Salvatti

(PT), veio a Gaspar a convite da Vereadora Mariluci Deschamps
Rosa e trouxe a noticia de que o CEFET poderá ser instalado já em
2008. Isto só foi possível pelo empenho da Senadora que buscou
em sua emenda parlamentar os recursos necessários para antecipa
ção da construção. A desenvoltura da vereadora Mariluci e do vice

prefeito Clarindo Fantoni, evitou que a polêmica, em relação à

doação do terreno se ampliasse, e o bom senso acabou prevalecendo
no final. Além disso a Senadora continua na luta para a transforma

ção do CEFET em Instituto, o que possibilitaria a oferta de cursos

superiores. Sem esquecer que ela também não abandonou a luta

pela ponte de Gaspar.
.

( .

iii Amigo Secreto - Ultimamente, está tudo tão calmo na Prefei
tura de Gaspar, que destoa dos tempos do início do mandato. Seria
o espírito natalino que acalmou os ânimos? Ou já entraram em clima
de férias coletivas? Espírito natalino é pouco provável porque nes

sa época em que precisariam intensificar os serviços à população
acontece justamente o contrário urna grande maioria parece ter su-:

mido de seus postos de trabalho. Tem funcionário reclamando que
não dá nem para brincar de amigo secreto, pois não encontramais o

colega de trabalho.
e-mail: pimenta@jomalmetas.com.br

FA�A.i.DEST)E UM NATAL LEGAL!

ia e Assessoria Contábil - Rua Eurico Fontes, 30 - Gasp
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Lojas atendem em

horário especial
As lojas de Gaspar já
estão atendendo no ho
rário especial de Natal,
organizado pela Câmara
de Dirigentes lojistas
(CDL).

Q_NATALESTÁ se aproxi
mando e com ele a procura pelos
presentes. Sendo assim, por cau-

-

sa da festa, as vendas aumentam
e o movimento no comércio tem

um crescimento significativo.
Para o Natal deste ano, a esti-

•

mativa é que as vendas nas lojas
de Gaspar aumentem de 10% a

15%, conforme informouHélio de -

Oliveira, presidente daCâmara de
Dirigentes Lojistas de Gaspar
(CDL).

Foto: Jornal Metas

\ �
Hélio garante variedade nas lojas

da cidade de Blumenau, as pes
soas terão bastante tempo para

comprar aqui em Gaspar", afir
ma Hélio. Segundo ele, os horá
rios foram organizados com o

objetivo de dar oportunidade de

compras para aquelas pessoas que .

trabalham o dia inteiro. "Elas terão

tempo sufIciente parapesquisar os
Para facilitar e incentivar as

- preços e comprar o que precisa

compras aos gasparenses, a rem, sem atropelos", ressalta opre
CDL organizou umhorário espe- sidente.

cial para o comércio. "Nosso ho- O horário especial começou a

rário está muito parecido com 0--
-

ser-seguido na segunda-feira (3) e

vai até o dia 24, véspera de Natal.
Os gasparenses terão oportunida
de de fazer compras até mais tar
de da noite, aos sábados e tam

bém aos domingos.
Outro ponto importante que

Hélio chama atenção é -a varieda
de de produtos das lojas deGaspar.
''Nosso comércio é muito variado.
As lojas oferecem tudo o que pre
cisamos e o que podemos imagi
nar. Com certeza as pessoas vão

encontrar em Gaspar o que ne

cessitam", afirma,

Horário Especial
Mês de dezembro
De 5 a 7 -Das 8h às 19h
Sábado (8) - Das 8h às 18h

Domingo (9) - Das 15h às 20h
De 10 a 14 - Das 8h às 20h
Sábado (15) - Das 8h às 18h

Domingo (16) - Das15h às 20h
De 17 a21-Das 8h às 21h
Sábado (22) .:Das 8h às 20h

Domingo (23) - Das 9h às 20h

Segunda-feira (24) - Das 8h às
12h

JORNAL METAS
5 a 7 de Dezembro de 2007

possível", comemora.

Autoridades participaram da cerimônia de comemoração

doR$74,589,28 de recursos pro
venientes do Badesc e

R$31,966,83 como contrapartida
da prefeitura. Com a pavimen
tação asfáltica parcial do aces

so à Eta, executado pela empre
sa Pacopedra, e ajardinamento,
foram investidos R$41,206,80,
sendo R$ 33.728,40 com

asfaltamentoeR$ 7.478,40com
ajardinamento, recursos prove
nientes do Samae.

De acordo com o Engenhei
roCivil do Samae, RicardoAle- ,

xandre da Silva, o empreendi
mento era um anseio da comu
nidade. "A visitação era quase

- impossível pelas péssimas con
dições do local. A gente traba
lhou para que ficasse o melhor

O Serviço Autônomo Muni
cipal de Água e Esgoto (Samae)
de Gaspar comemorou a conclu
são do Projeto de Reforma e

Ampliação do Prédio daEstação
de Tratamento de Água I, além
do ajardinamento e pavimenta
ção parcial do local, no sábado

(I"). Durante a solenidade, o lo
cal ficou repleto de pessoas, en

tre autoridades e comunidade em

geral.
O sistema abastece 33 mil

habitantes de 10 localidades sen
do Centro, Sete de Setembro,
SantaTeresinha, Rua ltajaí,Mar
gemEsquerda,Coloninha, Figuei
ra, Gasparinho, Poço Grande e

Lagoa.
O custo da construção civil

da obra foi deR$106,556, 11, sen-

.-:.,

Rua Itajaí - 552 - Centro - Fone: 3332-3978
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Sonho cada vezmais próximo

A CONCLUSÃO DA obra da Capela
Santa Terezinha é uma luta dos morado
res que já dura sete anos. Em dezembro;
uma nova diretoria assumirá com a mis
são de dar continuidade à obra. Alcides
Silva, atual presidente, diz quemuito ain
da precisa ser feito, mas que com a união
da comunidade o sonho da capela está se

materializando.
Ele enumera alguns dos investimen

tos realizados em sua administração: "re
forma de banheiros, cozinha e salas, além
de instalação de carpetes e compra de
mobília para o local". Isto só foi possível
com o apoio da comunidade e o dinheiro
arrecadado nas festas.

Só na tradicional festa da padroeira
do bairro, SantaTerezinha, realizada en

tre 5 e lO de outubro, a diretoria arreca

dou cerca de R$ 50 mil. Outros R$ 50 mil
entraram no caixa pormeio do pagamen-

A Capela Santa Terezinha é o orgulho do bairro

to de dízimo e outros eventos organiza
dos pela atual diretoria. "Parte deste di
nheiro utilizamos para investimentos nas

obras da capela; o restante será recebi
do pela nova diretoria", observaAlcides.
A capela

Alcides mostra melhorias que foram feitas em sua gestão

Os alunos fizeram muitos questionamentos sobre a origem do jornal

Na quarta-feira (28) o Jornal Metas

palestrou na Escola Zenaide Schmitt da

C�sta, no bairro ,Santa Terezinha, para
�It

alunos da Educação de Jovens e Adul
tos. O diretor do jornal, José Roberto

De�ch�mps e o jornalista Carlos Erbs r�

Local de fé e devoção dos católicos,
a capela Santa Terezinha tem enorme

importância na vida do bairro mais popu
loso de Gaspar. Nela são realizadas as

reuniões da Associação dos Moradores,
os bailes da comunidade e as festas das
escolas.

Planejada no início de 2000 por uma

equipe de moradores, liderada pelo atual

representante do bairro no Legislativo
Municipal, vereador Nelson Reinert, a

capela começou a ser estruturada ao lado
da Escola Zenaide Schrnitt Costa.

Em uma troca de lotes, em 2003, a

capela acabou sediada na Rua Barão do
Rio Branco. Atualmente, três missas e

dois cultos são realizados mensalmente.
Outros eventos se destacam, como a pri
meira eucaristia. Neste ano, 77 jovens
receberam a eucaristia em uma festa
com li igrejalotada �:ql!�·emocionou a

todos.
.

explicaram o funcionamento para que as

edições estejam todas as quartas-feiras
e sábados à disposição da população
gasparense trazendo notícias, entreteni
mentos e conhecimento para os leitores.
A palestra foi uma ação complementar
de um trabalho que é realizado no curso

pela professora Darci, que fala sobre

Globalização e mídia. Os alunos fazem
-

uso de reportagens do Jornal Metas para
debaterem sobre diversos assuntos rela
cionados ao tema.

II Cinotecnia - A Arte de
Adestramento de Cães "I" -

Sem dúvida alguma, entre os

animais, o melhor amigo do
homem é o cão, esta frase é

antiga, mas exprime a maior e

extraordinária realidade que se

tem notícia, pois é este animal

que acompanha o ser humano
desde a pré-história, e com

certeza, tem se tornado até os

dias atuais, um amigo leal e

inseparável.
A cinofilia aspira assegurar ao

cão, condições de vida adequada
à sua natureza, que incluem a

presença e assistência contínua
de seu dono. Quem se propõe a

ter um cão, como companheiro,
deverá também ter a obrigação
de lhe oferecer condições
adequadas para satisfazer todas
as necessidades básicas para a

sobrevivência desse animal, tão
amado pelo ser humano.
Muitos criadores e

proprietários tentam estabelecer
a pureza das raças, a função de
seu emprego, em contrapartida,
muitas efetuam cruzamentos ao

invés de acasalamento, até
mesmo para criar uma nova raça
canina.

Para isso devemos saber a

diferença entre cruzamento e

acasalamento: Acasalamento é a

cobertura de cães entre raças
idênticas e o cruzamento é a

cobertura de cães de raças
diferentes.

Através do cruzamento,
pode-se criar, sim, uma nova

raça, mas é preciso estabelecer
a utilidade que se propõem neste

cruzamento.

Já o acasalamento, tende a

apurar uma determinada raça
através do estudo da árvore

genealógica, que é o que vai
determinar a pureza de uma

raça.

capitaomarafioti@yahoo.com.br

Hoje nos lembramos de você, com muitas saudades ... Asaudade, esse
sentimento único, que nos mostra quem são as pessoas, que

realmentemarcam nossas vidas. Você "Quininha" foi uma dessas raras
pessoas, que nós jamais esqueceremos. A saudade é um sentimento que
nos alegra por nos dar a certeza que temos pessoas importantes no nosso
convívio e também nos entristece por lembrar que essas pessoas estão

distantes ... Sentimos muito sua falta!
<f rú: (0.:m�I'() {0 2007- j 1-.2(1'
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Reiniciam obras do Hospital

COMEÇARAM AS OBRAS para
.

reabertura do Hospital Nossa Senhora do
Perpétuo Socorro e para celebrar a data
o Conselho Administrativo do hospital
convocou a imprensa para cobrir a queima
de fogos que seria realizada no local e
marcaria o início dos trabalhos que nos

próximos seis meses serão realizados.

Porém, os próprios conselheiros
decidiram não fazer tanto alarde. Tudo pela

. superstição. Pouco antes de celebrar o
início das obras, alguém disse que poderia
dar azar e logo guardaram os fogos de

. -artiffcio.
Todo o serviço será feito pela empresa

Sul Brasil e esta cuidará da parte damão

de-obra. O material ficará a cargo de um
-

conselho de compras composto por
- compradores da Bunge, Círculo e do.

próprio hospital, todos esses assessorados
por um engenheiro voluntário do grupo

'"gestor, segundo informou um dos

conselheiros, Samir Buhatem.

Celso Oliveira observa as primeiras movimentações nas obras junto com o diretor do hospital e o responsável da empresa Sul Brasil

O valor que será empenhado na obra todas asrescisões de contrato, que segundo
é de R$ 3.000.000,00, e isso consta amão informou o diretor executivo do hospital,
de obra e omaterial, sendo que esse valor Haten Grassmanrt, chega a R$ 27.000,00.
é passível de redução, caso a comunidade Para Samir, todo o esforço foi feito para
façadoações deste material. que esses funcionários não perdessem

A campanha continua em busca de seus empregos.
mais recursos para atingir o valor total da "Isso não exime a questão do direito
obra e a prestação de contas estádisponível desses funcionários de receberam seus

no site www.hospitaldegaspar.com.br. valores rescisórios, mas nós pagamos a

Além disso, os conselheiros terão que eles durante todo esse tempo sem

administrar o problema gerado pelas 67 trabalharem ou até mesmo cem outros

demissões que ocorreram no último mês. empregos. Tentamos negociar com o

Oproblemajáeraprevisível,considerando sindicatoda classe, mas não chegamos a

que o hospital não tem dinheiro para pagar .
nenhum acordo. Acredito que os

funcionários irão compreender, até porque
eles serão os primeiros a serem contratados
assim que o hospital reabrir", explicou.

O projeto
O Governador Luís Henrique da

Silveira já tomou as providências quanto
ao projeto do hospital e a análise já foi feita
pela vigilância sanitária, como reivindicou
a executiva do PMDB de Gaspar. Porém
há algumas correções que devem ser feitas
e algumas exigências. Uma das cobranças
da vigilância é o espaço físico, que segundo
ela não atendem às dimensões adequadas.

Os engenheiros Maurt1io e Diego expuserem o proj�to para a imprensa

Gaspar é uma cidade em plena está despertando o interesse
: de

expansão e que enfrenta alguns investidores de outros estados com

problemas como a carência no ramo ousados projetos arquitetônicos. Esse
imobiliário e habitacional. E esse filão é o caso do Grupo Rodo Bens, de São

AUTO POSTO BIRA LTDA.
"Incentivando a integração do Belchior"

V 3397-6073

Qualidade

Rua: Bonifácio Haendchen, 5136 .. Belchior Central (_ Gaspar

ti José do Rio Preto, São Paulo, que tem
� pretensões de investir cerca de R$ 258

� milhões em quatro anos na região.
C)

� O Grupo tem um projeto de
� construção de condomínios privados no
bairro Figueira, na Estrada Geral das

Águas Negras, em um terreno de 800
mil m2, que visa atingir um público com
renda entre cinco e dez salários

mínimos, que teriam a oportunidade de

adquirir a casa própria com prestações
a partir de R$ 380,00, com 30 anos para

-c,

pagar.
O projeto possibilita escolher a

metragem dacasa que varia de 47m2 a

77m2 ••

Os empresários paulistas estão sendo

E-mail: plasnox@plasnox.com.brSitawwv.t.plosnox.com.br
Ruo Bonifácio Haendchen, 75S .. Bekhior Central- Gaspar-Se

�
PLASMOX

assessorados na região pelo engenheiro
civil Maurílio Schmitt e o engenheiro

. florestal Diego Moser. Os dois estão

sendo responsáveis pela apresentação
do projeto, para isso estão explicando à

imprensa, aos órgãos competentes e à

população.
"Todo o projeto prevê a preservação

da área verde e não inviabiliza a

passagem do .anel de contorno",
declarouMaurílio.

Esses investidores estão com projetos
em mais de 10 municípios de Santa

Catarina e caso não concretize o referido
em Gaspar, há possibilidades de outros

municípios serem contemplados com

tamanho investimento.
.

Fone: (47)3331-6700
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PUBLICIDADE

�(8/12/07) às 18:,00 • Santa Missa
Em seguida festejos
Às 22:00 Baile com o Grupo Som Baileiro

ENTRADA
RANCA

(!X!Tffillm (9/12/07) às 10:00 • Santa Missa dos Festeiros
com a participação das comunidades, Paróquia Imaculada
Conceição (Bela Vista) e São Francisco de Assis (Figueira)
Haverá encenação sobre a Vida e História de Santa Bárbara.
Em seguida festejos \

Às 16:00 Tarde Dançante com a Banda Colibri

Uma jovem
.. in�eliger;}te, bo��ta" de farnilfa .

ml:ltto !lica faÂã:tíeos pagões, qi::le às obtiftãs
dos pais consegue instruir-se na religião
cristã e se torna evangelizadora. Por este
motivo, foi condenada à morte. Seu próprio
pai, cego em seus barbaries, não poupou
nem a vida da própria filha, foi o executor
da sentença, coitou a cabeça da filha
com um golpe de espada, logo após à
execução, o carrasco caiu fulminado
por um raio.

Completo serviço de bar e cozinha

I� dbuffet caseiro no domingo - churrasco �.,/ Oroda da fortuna - sacola surpresa

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Ideli antecipa CEFET em Gaspar
Com a garantia da Senadora,
CEFET de Gaspar só depende
de trâmite legal da
documentação para começar
as obras em 2008.

SEXTA-FEIRA (30) foi um dia agitado
na cidade de Gaspar. A visita da

Senadora Ideli Salvatti (PT) deixou todos
curiosos para saber como que ela

conseguiu reverter a situação e oferecer
a oportunidade de Gaspar ter a unidade
do Ceptro Federal de Ensino Tecnológico
jáem 2008.

O anúncio oficial e como a própria
Senadora disse, os "deveres de casa"
foram apresentados em uma audiência no

gabinete do PrefeitoAdílson Schrnitt, que
não se fez presente e foi representado
pelo vice-prefeito Clarindo Fantoni.

Ideli explicou como negociou com o

Ministro da Educação e conseguiu usar

os R$ 15 milhões de sua emenda para

garantir os três CEFET's que tinham
entrado na fila, ainda neste ano. Sem

contar que caso sua emenda parlamentar
não fosse suficiente, a Senadora poderia
contar com o reforço do Deputado
Federal Car

.

o Mers, que também teria

A reunião na segunda-feira encerrou a polêmica e deu seqüência ao processo

valor disponível para esse fim.
A boa notícia anunciada exigiu

algumas cobranças para o município.
Como o convênio tem que ser assinado
neste ano ainda, a prefeitura terá que
.correr contra o tempo para passar a

escritura do terreno para o nome do

CEFET e marcar umaaudiência pública
junto com os diretores da instituição de

ensino para decidir os cursos que serão

ministrados nomunicípio. E, tudo isso terá
que ser resolvido em no máximo duas

semanas.

Depois da reunião no gabinete que

contou com a presença também do
Presidente do Partido dos Trabalhadores
em Gaspar, Celso Zuchi, da vereadora

Tereza da Trindade (PP), do deputado
federal Carlito Mers (PT), da vereadora

Mariluci Deschamps Rosa (PT), do

Secretário Municipal de Planejamento e

Desenvolvimento Marcos Carvalho e a

diretora de captação de recursos da

secretaria de planej amento e

desenvolvimento Marise Heinig, todos
foram para a Câmara de Vereadores, na
qual foi repetido o anúncio feito no

gabinete.

Na casa de leis estavam presentes o

Presidente da Câmara Celso de Oliveira

(PMDB), a vereadora Ivete Mafra

Hammes (PMDB), o vereador Rubens

Benevenutti (PMDB) e o Presidente da

Associação de Moradores do Bairro Bela

Vista Jean Grim. Lá foi levantada uma

polêmica sobre uma possível necessidade
de a associação doar todo o terreno, para
agilizar o processo.

"

A Senadora deixou claro que não yalia
-

a pena discutir ali, sem ter os documentos

para saber como estava o andamento da

transferência do terreno da associação
para a Prefeitura e por isso foi marcada
uma reunião para segunda-feira (3), que
ali sim com a presença do vice-prefeito
Clarindo Fantoni, vereadora Mariluci

Deschamps Rosa, Marise Heinig da

Secretaria de Planejamento e de Jean

Grim, a polêmica teve fim com o

encaminhamento por parte do vice

prefeito, da escritura para o cartório com
a doação dos 35 milm-.jã antes definido.

Assim que a matrícula com o registro
no cartório for entregue ao CEFET, a

instituição promoverá a audiência pública
que analisará os segmentos que o

município necessita de qualificar sua

mão- de-obra e assim escolher os cursos

que serão oferecidos. Segundo a própria
Senadora, se tudo correr bem, já e� 2009

as_ a}:lias poderão começar.
",'

� coordenador quer ajudar na elaboração
'"

� de políticas públicas voltadas para o

,� jovem e assim através da análise das

� necessidades e prioridades de cada região
."

�.J desenvolver uma política de estado e não
ni I.
.

de governo. "Nós não temos nem conselho da
rq Diversos assuntos serão debatidos na juventude, estamos muito atrasados

�
"_ ,,___�"�.,

• �
conferência e desse debate sairá um comparados a outros estados, por isso

. ..:&�"'��·��:r.,elªtºHo'final que servirá de base pata os :"te,mos q�e agilizar todo esse trabalho: A
,pJojt?tos. Na ocasião também serão. Coordenadoria da Juventude é um canal

estabelecido o número-de delegados cio Governador com os jovens",
regionais que comandarão todo o comentou.

-,

Hazael (e) com Kleber Wandal (d). em_ visita ao Jornal Metas

No fim da tarde de sexta-feira (3à) o
Jornal Metas recebeu a visita'.de
Coordenador Estadual de Juventude do
'Governo do Estado de Santa Catàúhâ;

" -

.Hazael Batista, acompanhado S:to
,.·.a:�se"$$or parlam.entar"K1eoei W&.rid�C . ,.

.

Razad está ena regÜi�' 'divulgando 'a

realização da Conferência Regional da
Juventude, que acontecerá no dia 14 de

dezembro, no auditório da FURB, das

13h às 19h. O evento 'reunirá os

municípios das Regionais de Blumenau,
Timbó e Brusque. . -

'.
"

' -.

-

>
'.

Recém assumindo a pasta o

ti
.

'í4'1u€.ltis '1ue aHUlHICS nunca J#.Cj#j#€ffl�

apenas paJ'ttllH anées �€. nós.
"

JUldflna ZontaMorreu dia

22/11/2007, a missa de sétimo dia.
será realizada no dia 8/12 na capela
do Sertão Verde as 18:00 Horas.

Sentimos muitas saudades de sua Família e esposo Zonta ex- vereador.

processo.
Para Hazael essa é aoportunidade que

o estado tem de contribuir para dar

melhores oportunidades aos jovens de

Santa Catarina.

.�.

CDLGASPAR'

e desfrute das vantagens'
e benefícios que temos

para você e sua

.......
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Direto ao Assunto

Desfile irá escolher a mais bela
entre as Hrota's de 2001.

A JUNGLE CLUB estará repleta de
muita beleza e simpatia na festa do

próximo sábado (8). A casa irá sediar o
desfile da Hrota, que vai escolher a mais
bela das Hrotas de 2007. A apresenta
ção está programada para a meia-noite
e será realizada no deek da boate. Ao
todo, nove meninas irão desfilar seu

charme e beleza, aos olhos atentos dos

jurados e do público em geral.
As participantes são as garotas que

foram selecionadas pela produção do site
www.hrota.com.br para os ensaios

fotográficos dos meses de março, abril,
maio, junho, julho, agosto, setembro,
outubro e novembro deste ano. As
meninas foram clicadas pelas lentes do

fotógrafo Fábio Venhorst e as fotos,
como também o perfil de cada candidata,
podem ser conferidas no site.

Para receber o título de "Hrota
2007", as candidatas serão analisadas

por um júri,' que observará. a beleza, a

simpatia e a desenvoltura de cada

participante na passarela. As belas irão
desfilar looks das lojas parceiras como

Spaço Livre e Point Calçados, além de

um look especial composto
camiseta Hrota e shorts.

A vencedora, além do título, irá
receber uma série de presentes dos

patrocinadores, como um book comple
to de Fábio Venhorst Fotografias.

A noite conta ainda com a

apresentação do grupo Swingaê, no

lounge bar. Na pista, a animação fica por
conta do Dj residente Eduardo e da

participação do percussionista Kppa. Os
ingressos para a festa podem ser

adquiridos antecipadamente, por R$
10,00, nas lojas V2 Cereja e Spaço Livre,
em Gaspar.

A idéia
A Equipe hlera.com.br com o objetivo

de trazer sempre uma novidade para o

seu público se reuniu para elaborar novas

seções. A idéia do Hrota foi uma das
mais aceitas pela equipe, porém seria
uma das mais difíceis, pois exigiria
tempo e esforço em dobro para

,. .

encontrar parcenas ..
Foi então qúe o fotógrafo Fábio

Venhorst procurou o site e fez uma

proposta de parceria. Após dois meses

de planejamento, as parcerias foram

firmadas, o site construído e as fotos do

primeiro ensaio realizadas. No dia 6 de

Março de 2007 estreou o primeiro ensaio.

Mata Nativa Parque, muito mais que um parque aquático
Reservas: 3332-0330-

Horário ComerCiai
Piscinas - Tobogãs para adultos, famílias,

jovens e orlanças - Restaurante - Trilhas ecológicas

Gasparinho - Rua da Santinha Local: 3332-5254
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CULTURA & LAZER JORNAL METAS
5 a 7 de Dezembro de 2007

Tradicional caminhão do
Papai Noel volta às ruas

i'i·il·'JiM'i
o Llons Club de Gaspar, com
a ajuda de amigos e com o

apoio de colaboradores
realiza no próximo domingo

o Papai Noel.

Foto: Divulgação

AS RUAS DE Gaspar vão ganhar um
colorido especial nopróximo domingo (9).
É quando o tradicional caminhão do

Papai Noel passará pelas casas

distribuindo balas às comunidades e

fazendo a alegria das crianças.
Este ano, a boa ação chega a sua 51 a

edição, cada vez mais forte e mantido
na ativa através do trabalho dos membros
do Lions Club de Gaspar, com a ajuda
de amigos e com o apoio 'de
colaboradores. O caminhão passa pelas ruas de Gaspar distribuindo balas e fazendo a alegria das crianças

Além das balas, o caminhão traz

muito mais aos gasparenses. Durante o
seu trajeto por diversas ruas domunicípio,
ele leva às pessoas conforto, amor e

muita alegria, resgatando em seus

corações a essência do Natal.
Cada bala é transformada em um

pedacinho de esperança, cada aceno em
um sorriso, que conforme os membros
do Clube "perpetua a cultura de uma

cidade, que ano após ano 'aguarda
ansiosa a passagem do caminhão,
reunindo as fanu1ias gasparenses".

O Caminhão do Papai Noel do Lions
Club de Gaspar foi idealizado por um
companheiro Leão, Sr. PauloWehmuth,
em 1956, com a participação de Cláudio
Muller (Cangalha) eNinoWieser. Desde

então, a tradição é mantida com a ajuda
de voluntários.

Ação voluntária
O Clube também participou da

Campanha Natal Sem Fome, organizada
pela Conferência Vicentina de Gaspar,
arrecadando 30 cestas básicas,
totalizando.aproximadamente 660 Kg. de
alimentos que serão distribuídos para as

farru1ias carentes domunicípio.

AVIDA
Por Julio César BridoJl dos Santos

"DONS DE DEUS"

Tu tens todas as qualidades
para te tornares um ser humano

feliz.

Possuis a capacidade
para transformar tua vida,

numa vida cheia de alegrias e

felicidades.

. Recebeste, de Deus, os dons
.

para escolheres o que de melhor

existe.

, Se mudares teus pensamentos
e os transformares em atos,

serás um novo ser.

Usa aquilo que recebeste, de

graça,

e presenteia a ti mesmo,

com tudo o que de mais belo

existe.

A felicidade e alegria
foram criadas

para que pudesses usufruí-las.

Portanto,

agora que tomaste

conhecimento

de tua capacidade infinita,
aplica-a em tua vida,

. para te tornares a pessoa

mais feliz do mundo.

Júlio Cesar

livro "CAMINHOS DA PAZ"

bridon@terra.com.br

Ilhota realiza 2° Festival de Terno de Reis
O clima natalino irá tomar conta da

Praça Charles Van Lede, em frente à
Prefeitura de ilhota, na próxima sexta

feira (7), quando nove grupos musicais
irão se reunir para participar do 2°

Festival de Terno de Reis, organizado
pela SecretariaMunicipal de Indústria,
Comércio e Turismo. O início da

programação está marcado para as 20h

e, em caso de chuva, o evento será

realizado no Salão Paroquial da Igreja
Matriz São Pio-X.

A abertura do Festival ficará por conta
da Família Dias e a cantoria segue noite
adentro com a apresentação de grupos de

cidades vizinhas como Taquaras, de

Balneário Camboriú; LouvorDivino, Sinos
de Belém e Amigos de Fátima, de

Blumenau; Estrela do Oriente, de Indaial;
Sonho Natalino, de Itajaí; e Amigos de

Brusque, de Brusque. Haverá também a

participação do grupo ilhotenseLuzDivina
do Oriente, que encerrará o evento.

A secretária da pasta, Marisa
Terezinha Pereira, avalia que o primeiro
Festival, realizado em dezembro do ano

passado, foi um sucesso e a expectativa é

de que esse ano o resultado também .

seja positivo. "Convidamos toda a

comunidade para que venha prestigiar
esse evento e conferir o trabalho que
está sendo feito por estes grupos", diz.

No local, ainda haverá a venda de

pastéis, refrigerantes e outros alimentos
para a comunidade, que poderão ser

adquiridos na hora.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



PASTORAL DA CRIAN A JORNAL METAS
5 a 7 de Dezembro de 2007

Fotos: Jornal Metas
''':

31 Noite de Natal dasAmigas da Pastoral - AsAmigas da Pastoral da Criança realizaram
na quinta-feira (29) a 3ª Noite de Natal em um jantar beneficente em prol da própria
Pastoral, no espaço social da Sunge, para arrecadar brinquedos que serão distribuídos
às crianças atendidas. O público compareceu em massa e 330 pessoas ajudaram
levando os brinquedos que farão a diferença no Natal de muitas crianças gasparenses.
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Foto: Cine Foto Mary

Os pais do noivo José e Áurea Cruz, a mãe da
noiva Dona Rita e o Ilustre Beto Carrero

Foi encantador o casamento de Rita de
Cássia e Elisandro Cruz realizado no

sábado, dia 1°, na IgrejaMatriz São Pedro

Apóstolo, às 17h, onde o Coral Santa
Cecília deixou todos emocionados. Amãe

da noiva Dona Rita, entrou na igreja
acompanhada por Beto Carrero, amigo
da família, que fez questão de estar

presente.A animada recepção aconteceu
noClubeCaça eTiro Blumenauense que
estava irradiante com a decoração da
Dallarosa Decorações. Um delicioso
buffet de sobremesas foi organizado por João Zuchi

(Confeitaria Zuchi) além dos doces e o bolo. A descontração ficou com a

dupla Eder e Jane e com as apresentações do Conjunto Cochilha Rica.
Todo este encanto foi assessorado e organizado pela competente
cerimonialistaAlexandra deOliveira e por Karem e Carmende Oliveira.

.9
�

No dia 1°, o bonito e jovem casal Terezinha e Hilário

completou 50 anos de vida matrimonial. Familiares e

amigos confraternizaram esta alegria na Churrascaria
Raul's. Parabéns ao casal!

5ty(ausos
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C"O amor tudopode ... tudo suporta e não tem idade...
Pois D

' "

OIS· em e amor

Roberto eApolonia uniram-se matrimonialmente no sábado dia 1°, com cerimônia de união civil
às Uh. Os convidados foram recepcionados com muita alegria no Recanto Guarapuvu em

Itapema, onde também Dona Apolonia Isensee festejou seus 80 anos bem vividos. Rodeados

pelos filhos, netos, bisneto� e amigos, o casal retribuiu a todos com muita felicidade e com sorriso
em cada olhar. Parabéns Roberto e DonaApolonia, vocês merecem esta felicidade!

Foto: Cine Foto Mary

Na .IgrejaMatriz São PioX de Ilho ' .Estelio e Daniela realizo
ta, que está linda COm a reforma, casal.

u o sacr.unento d .
� .

o
conVIdados no Restaurante Ques _

o matrimoruo no dia I", Recebemm
.

tão de Gosto no espaço Bunge Natureza.

O casamento de Sidnei e Maytê foi realizado na Igreja
Nossa SenhoraAparecida no sábado, dia 1°. A

comemoração aconteceu no Caça e Tiro Badenfurt onde
todos se divertiram pra valer. Felicidades sempre!

Fernanda BIaese completou 21 anos no dia 29/11. Comemorou com familiares e amigos no dia 1°, em Benedito Novo. A doce
Fernanda recebeu muitos abraços e flores, principalmente de seu apaixonado namorado Carlos.

Foto: tu«

Felicidades ao casal Felipe e Daiane que irá uni

se em matrimônio. Que Deus abençoe esta uniãl
São os votos da Equipe Bel Contabilidade.
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Felicito a linda Kauanne Franciozi Souza que troca de idade
hoje, dia 5. Kauanne recebe esta homenagem de sua família:

"Parabéns minha filha, desejamos toda a felicidade do mundo.
Te amamos demais! Felicidades e beijos!!!"

Felicidades à peanivers' . quena Francine 1ano. Quem manda pe a Passagem dos Parabéns '
.

e Seu
e a élITtiga Kelli.,

Felizes estão Sueli de Mattos e Vicente Lauriano OIiare
que irão se casar na Igreja Evangélica Vida Plena de Brusque,
no dia 9. Os convidados serão recepcionados no Restaurante
Degustús em Brusque. Com a benção de Deus, felicidades

sempre!
Foto: Divulgação

"Infelizmente ... é o fim de uma

relação entre duas pessoas.
Felizmente é a continuação de uma
bela amizade. No mundo sempre
haverá acertos e erros, enganos e

desenganos. Que bom que
conseguimos reconhecer que nos

enganamos, achamos que amizade,
era amor, e que deu tempo para
salvar nossa amizade. Quero que
saibas que podes contar comigo e te

desejo de coração toda sorte do
mundo na sua nova vida." Abraços
Mara.

A turma da Escola Luiz Franzói agradece a diretora Janete pelo
delicioso churrasco em sua casa. Show de bola!!!

Amanda Buchmann comemorou seu aniversário na sexta-feira, 30/11, com seus

amigos em sua residência. Felicidades linda! ! !

Agrade�irnentos aos comerciantes, voluntários (Bo�beÍro, Policia Militar),
e aoDesenvolvimento Social, em destaque a Assistente Social Solangela
pela maravilhosa c0Io/aterFzação realizada n? dia�, na Assoe. da Lince,

que também doou o eSpaço e reuniu as fa.IÍií1iás de barxa renda.
.
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1 CULTURA & LAZER

Cinema

Ação e aventura em Desbravadores

Antes de conhecerem a civilização
européia e os colonizadores, o primeiro
contato que os índios americanos tiveram
foi com os Desbravadores Vikings.

Após um acidente com a embarcação
em que viajavam, os navegadores deixam
para trás um garoto, .o único

sobrevivente, que acaba adotado pelos
estranhos moradores daquelas terras

longínquas.
O tempo passa e Ghost se toma um

índio, aprendendo seus costumes emodo
de vida. O vigoroso e destemido guerreiro
se vê dividido quando novamente seu

antigo povo invade as terras em que sua

nova farm1ia vive. Ele precisa decidir se
lutará para salvar aqueles que lhe deram

abrigou ou se partirá para uma

reconciliação com os membros de seu

sangue. O filme é cheio de ação e

aventura e mostra a batalha de dois

povos muito diferentes e de uma pessoa
contra suas próprias origens.

Para as cenas do filme foram usadas
armas feitas de borracha e metal, para
não ferir os dublês durante seqüências
de ação. O orçamento foi de cerca de

US$ 26 milhões. Desbravadores foi
inteiramente filmado no Canadá.

.

Foto: Reprodução hüernet

o filme mostra a batalha de dois povos muito diferentes

"Nas horas graves, os olhos ficam cegos; é preciso, então,
enxergar com o coração"

,

Antoine de SaintExupery

--------_._-------

Música

NX Zero - NX

Zero - Preço: R$
22,90 - Gravadora:
Universal Music.

Segundo álbum da
banda com 15 faixas
com o melhor de seu hardcore,
incluindo o videoclipe do sucesso

"Além de Mim".

Falcão: O Bagulho
é Doido - MV Bill

Preço: R$ 25,90 -

Gravadora: Assim.
Terceiro álbum de
MV Bill, com 16

faixas commúsicas inspiradas em suas

experiências com os jovens das

periferias de todo o País.

Chill Brazil
Vários. - Preço: R$
55,00 - Gravadora:
Wamer. O melhor da

sexy soul bossa.
Coletânea dupla, com 31 musicas,

reúne nomes consagrados da MPB de
diversas canções de seus repertórios.

Literatura

DVD,

JORNAL METAS
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o

Um Príncipe Em Minha Vida

O disputado Rei da Dinamarca
está pronto para arrumar uma noiva
e finalmente se casar. Porém, com
o trono a seus pés emuito dinheiro,
ele é cobiçado por qua�e todos os

bons partidos femininos da Europa.
É quando entra emjogo uma amiga
de infância, a futura princesa da

Noruega.
O pai da moça quer que ela

conquiste de todo jeito o coração
do rei, e é claro, ela aceita amissão
de bom grado. Com uma longa
experiência em festas badaladas e

muito sucesso entre os homens, ela
parte para ser a amiga que aos

poucos vai conquistando o futuro

amor, porém, ela vai perceber que
as coisas não são tão fáceis e

muitas confusões estão para
acontecer nessa comédia leve e

divertida.

Guardião de

Horóscopo

não é uma tarefa fácil para
ninguém. Tente estar mais

disponível para entender seus

colegas no trabalho e aceitá-los como são.

Memórias Kim
'Edwards - Preço: R$
39,00' Editora:
Sextante. Fascinante
história sobre vidas

paralelas, famílias separadas pelo
destino, segredos do passado e o

infinito poder do amor verdadeiro.

Era no Tempo do Rei
- Ruy Castro - Preço:
R$ 36,90 - Editora:

Alfaguara. Romance
que promove o encontro

de D Pedro I, com o

protagonista Leonardo,
de "Memórias de um Sargento de
Milícias" .

Calor - Bill Buford -

-

Preço: R$ 49,50 -

Editora: Companhia
das Letras. Revela

alguns segredos nem

sempre confessáveis de
um restaurante três estrelas.

� Touro: Você está bastante

'''� magnético e a posição da Lua,
•

que acaba de entrar em Libra
favorece aos romances.

.
,

sua vida amorosa com intensidade e

prazer.

Gêmeos: Avalie bemcomo tem

lidado comdinheiroultimamente.
Você pode estar investindo no

campo errado. Saiba como fazer
com que seu dinheiro renda mais.

�:('��::. Câncer: Seu jeito meigo de ser
(r''i'' o ajuda bastante a cativar o

coração de quem ama. Você
sabe como agradar e gosta de

poder se dedicar às pessoas à sua volta.

Leão: Segredos não fazem
muito parte, de sua vida, mas
no momento é aconselhável

que você.não se exponha antes

de seus planos estarem concretizados.

� Virgem: Uma pessoa amiga
'1i1l� que não vê há tempos pode
jYl\� aparecer e manifestar a você

um carinho que você jamais
supunha acontecer. Omomento pode ser

mágico.
,

Libra: Se

voc,
ê

,tra,b,
ialha com

a-família ou desenvolve algum
tipo de atividade elp favor

população, o momento lhe
oferece a chance de êxito e

reconhecimento.

Escorpião: Aproveite sua
característica de intensidade e

coloque sua energia
ampliar seus horizontes e

estabelecer novas metas na área

profissional.

� Sagitário: É importante

� manter a mente sempre aberta
e equilibrada. Não comemore

nada antes do resultado final. ASsim a

comemoração terá mais sabor.

...:" Capricórnio: Seja persistente
éN" como é se tiver certeza do que

quer realizar no trabalho. Você
conta com a colaboração de colegas e

pessoas próximas.

� Aquário: Nutrir o corpo é

.r\ importante, mas nutrir a
I não menos importante que o

corpo, Preste atenção se está
feliz no amor. Permita-se sentir,

Á Peixes: Bom momento para o

\�) amor e para iniciar um
, relacionamento. Seja constante

como costuma e com o tempo
tudo se ajeita.
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Direto ao Assunto'

Pizza pode ser encontrada
p a "carne te todos os

o. Ela se

e

é

os, mercearia e

aasare casa,

Pizza Marguerita
MASSA

Ingredientes:
4 xícaras de farinha de trigo
8 a 10 colheres de sopa de azeite

de oliva ou óleo vegetal
I ovo.

Como fazer: Esquente a cerveja a

mais ou menos 36 graus e junte a ela
o fermento até que se dissolva com

pletamente; coloque a farinha de tri

go numa tigela grande, junte o sal e

misture bem. Abra um buraco no

meio e despeje a mistura do fermento
com a cerveja .dentro, cobrindo com a

farinha e deixe descansar assim por uns
minutos. Adicione o ovo batido e o

azeite de oliva, misture bem até que
forme uma massa bem homogênea.
Quando a massa começar a se soltar
da tigela, tire-a de

dentro, e passe a

amassá-la até que esteja
completamente lisa e

homogênea. Unte uma

tigela grande com óleo
ou azeite, coloque a
massa dentro e cubra
com filme plástico para
não secar, deixando uma
folga para a massa

crescer;. Coloque a

tigela dentro de um saco

plástico e feche-o

completamente. Ponha

para repousar em algum
lugar abafado, como

dentro de um forno frio e

desligado, por exemplo.
Deixe descansar de 4 a 6
horas.

45 g de fermento de padaria
250ml de cerveja
sal a gosto

,

RECHEIO

Ingredientes:
1 copo de molho de tomate pronto
400 g de mussarela, peça inteira
5 tomates

Manjericão a gosto
Azeite a gosto

Como fazer: Corte os tomates em

rodelas de Y2 cm de espessura. Rale a

mussarela na parte grossa do ralador.

Separe o manjericão que será utilizado.

JORNAL METAS
5 a 7 de Dezembro de 2007

Espalhe sobre cada disco.
aproximadamente 4 colheres (sopa) de
molho de tomate. Com as costas da
colher, espalhe o molho uniformemente
pelas pizzas. Coloque a mussarela
ralada por cima do molho de tomate.

Espalhe os tomates por cima da
mussarela. Regue com um pouco de
azeite e leve ao forno preaquecido e

asse por cerca de 30 minutos, até a

mussarela derreter. Retire a pizza do
forno e salpique algumas folhas de

manjericão por cima.
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Proerd forma novos alunos em Gaspar
Mais de 850 crianças de 4a

série das escolas de Gaspar
foram orientadas contra as

drogas e a violência. Elas fazem

parte de mais uma turma que se

formou no Programa
Educacional de Resistência às

Drogas (Proerd), na quinta-feira
(29), em solenidade no Ginásio
João dos Santos.

A cerimônia contou com a

participação de um grande
público, entre familiares,
autoridades e comunidade em

geral. Além da entrega de
certificados e brindes, os

formandos ganharam leões de

pelúcia, símbolo do Programa, e
tiveram três bicicletas sorteadas
entre si.

A solenidade também contou

com apresentações culturais e

com o depoimento de um jovem,
que contou um pouco de sua vida
antes e depois do uso das drogas
e como conseguiu dar a volta por
cima.

"Durante 10 lições repassei
e trilhei um caminho para que
essas crianças e adolescentes
resistam às drogas e à violência,
em que a' decisão está na mão

de cada um deles, se assim

desejarem, ter uma sociedade
mais justa e melhor no futuro e

que a família é muito importante
em qualquer fase da vida",
ressaltou o policialmilitar Sandro
Bonin, instrutor do Programa em
Gaspar.

Fotos: Jornal Metas

,
---
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País/Estado
se tem 20% de praias
impróprias para banho

Direto ao Assunto

Fundação do Meio Ambiente'
avaliou 107 balneários em

todo o Estado e 37 deles estão
impróprios para banho

o PRIMEIRO RELATÓRIO semanal
de balneabilidadedivulgado pelaFundação
do Meio Ambiente (Fatma) aponta que
20,4% das praias de Santa Catarina que
passaram pela avaliação estão impróprias
para banho. A instituição analisou 182

pontos em 107 balneários de 27municípios
do Estado. Do total, 37 não atenderam o

que determina a legislação, 13 deles apenas
naGrande Florianópolis.

De acordo com o relatório, os maiores
problemas estão emNavegantes, com dois
dos três pontos analisados considerados
impróprios; Barra Velha, com dois pontos
impróprios em quatro analisados, ePenha,
onde das 11 análises, cinco apresentaram
índices de'contaminação elevado. Também
em Itapema, das oito análises, três foram
aprovadas pelos técnicos da Fatma.

NaGrande Florianópolis, onde 13locais
estão impróprios parabanho, os principais
problemas foram verificados nas praias de
Itaguaçu, Bom Abrigo, Praia do Meio,
Jardim Atlântico e Balneário, todas na

região continental. A Beira-Mar Norte e

três pontos na Lagoa da Conceição
também integram a lista negativa.

.

Pontos analisados em praias como

Costão do Santinho, Cachoeira do Bom
Jesus e Daniela, todas na Capital, têm
recomendação da Fatma.

Foto: Reprodução Internet

: - �

'Em Navegantes, dois dos três pontos analisados estão impróprios para banho

A pesquisa
A pesquisa de balneabilidade é um

trabalho realizado sistematicamente pela
Fatma desde 1976, seguindo as normas

da Resolução do Conselho Nacional do
Meio Ambiente (Conama). Ele começa
com a coleta de amostras da água domar
em mais de 180 pontos dos 500

quilômetros da costa catarinense. A
Fatma seleciona esses pontos de tal forma
que todo o litoral seja avaliado,
concentrando as coletas justamente nos

locais mais suscetíveis de poluição - os

de maior fluxo de banhistas. As coletas
são feitas mensalmente de abril a

novembro e semanalmente de dezembro
a março.

Por ,que a área 'é
imprópria?

o ponto é considerado impróprio
para banho quando, em 60% dos
últimos cinco resultados, o volumeda
bactéria Escherichia coli (presente
nas fezes de animais de sangue
quente, incluindo o homem) for
superior a 800 NMP (NúmeroMais
Provável) por 100mililitros de água,
nas amostras coletadas ou quando, na.
últimaamostragem, o valorobtido for
superior a2.000NMP (NúmeroMais
Provável)por 100mililitros de água.

Vestibular da Acate tem abstenção de 8%
As provas do vestibular da

Associação Catarinense das

Fundações Educacionais (Acafe),
realizadas no domingo (2) em 36cidades

.

do Estado, tiveram abstenção de 8,02%.
Dos 25.756 inscritos, 2.066 faltaramem

uma das etapas das provas, pelamanhã
e à tarde. Os candidatos concorrem a

Churrascaria
Rodovia BR 470 • Km 39 • Gaspar

.3332-1469

uma das 16.301 vagas oferecidas pelas
13 'instituições participantes (Furb,
Unibave, UnC,Unerj,Unesc, Unidavi,
Unifebe, Uniplac, Unisul, Univali,
Univille, Unochapecó e Unoesc), em
397 cursos. A relação dos aprovados
será divulgada em 12 de dezembro. no
site da Acafe.

me Segunda a Sábado no
�moço eJantar

ÍJJuffet... :Rs 10,00
espeto Corrido :Rs 18,00

e no domingo,
preços promocionais
SobremesaErátis
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COLUNA�
Por Arthur Monteiro

• Mussi - Aviso aos magistrados
catarinenses e outros amigos do ministro
Jorge Mussi. O Superior Tribunal de
Justiça confirmou, oficialmente, que a

posse está marcada para as 17h do dia 12
de dezembro.

• Donas de casa - Estão em formação
na Câmara quatro comissões especiais
para emitir parecer sobre proposta de
emenda à Constituição da ex-deputada
Luci Choinacki (PT), que institui a

aposentadoria das donas de casa

• O rei - O rei atirou para derrubar.
Chaves perdeu o referendo. O "por que
no te callas" incendiou aOposição.

• Pró-Varejo - O catarinense Roque
Pellizzaro Júnior, que preside a

Confederação Nacional dos Dirigentes
, Lojistas, terá o deputado federal Felipe

Maia (DEM-RN) como articulador da
FrenteParlàmentarPró-VarejonaCâmara
dos J?eputados. Maia é titular da CCJ.

• Éticapública - Era tudoqueboaparte
da bancada do PDT queria: a Comissão
de Ética Pública deu prazo de dez dias
para que o ministro Carlos Lupi deixe a

presidência do partido. Por conta da
votação contrária à CPMF ele ameaçou
expulsar alguns parlamentares' que
passaram a questionar o exercício
simultâneo de cargo público e de direção
de partido político. Na avaliação da

.

comissão a duplicidade "compromete a

c1arezadeposiçóe8exigidadasautoridades
públicas".

• WA - ComissãoMistadeOrçamento
aprovou o relatório do deputado
catarinense Cláudio Vignatti (PT) ao
projeto que institui o Plano Plurianual
(PPA) 2008-2011.

e-mail: arthur@dígíta/abc.com.br
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Tcdosna luta contra a Aids
Seaelaria da Saúde de Gaspar
realiza campanha no dia
�undiaW de lufa contra a Aids.

DIZER ''BASTA'' À Aids e alinhar-se
à luta contra esta doença, que mata a cada
dia mais de 5,7 mil pessoas em todo o

mundo e contamina outras 6.800, foi a
palavra de ordem da equipe da Secretaria
Municipal de Saúde de Gaspar no Dia
Mundial de LutaContra aAids, celebrado
no sábado (I").

Com o tema "Por uma geração sem

Aids", a equipe da Secretaria de Saúde,
juntamente com as Unidades de

Estratégia de Saúde daFamília, distribuiu
fôlderes, preservativos do ProgramaDST/
HIV/AIDS e colocou carro de som nas

ruas da cidade.
O enfermeiroCláudio Rolim, 50 anos,

do Posto de Saúde da Fanulia Jardim

'Primavera, conta que muitos não têm

informação suficiente. "O nosso foco no
momento foi atingir os motoristas que
estavam indo para o literal. Assim, eles
levaram informação para mais pessoas,
além dos parentes dentro do carro já

Foto: Jornal Metas

poderem ler os fôlderes", ressaltou. --�:
.

O slogan "Sua atitude temmuita força
na luta contra a Aids", utilizado na

campanha do Ministério da Saúde,
.

pretende afirmar os direitos dos jovens
de 13 a 24 anos de viver sua sexualidade . ��-......�--��

e de ter acesso ao preservativo e à

informação.
De acordo com um estudo

apresentado recentemente pelo
Ministério Brasileiro da Saúde, o número
de novos casos registrados no Brasil em
2006 mostrava um recuo em relação aos

anos precedentes: 32.628 novos casos

notificados. Em 2002 foram 38.816 casos.
A Síndrome da Deficiência

Imunológica Adquirida (Aids) matou 25
milhões de pessoas desde a aparição da

doença em 1981 e continua atingindo
várias regiões do mundo. Distribuição de Fôlderes foi uma das atividades realizadas em Gaspar e Ilhota

llhota também realizou instruir e conscientizar a população.
atividades Para a data também foram

Para lembrar a passagem do Dia programadas visitas às escolas do
Mundial de Luta Contra a Aids, a município a fim de atingir os alunos do
SecretariaMunicipal de Saúde de ilhota EnsinoMédio e, também, de 5a a 8a séries.
também intensificou suas atividades. Segundo a coordenadora do Posto de
Entre as ações previstas para o dia, Saúde Central, Elizabeth Nunes, foram
estiveram a distribuição de fôlderes e abordados temas como a transmissão da
cartazes explicativos com o intuito de doença, formas de prevenção e cuidados

necessários para evitar a contaminação
com o vírus.

,
-

De acordo com Elizabeth,
aproximadamente 500 preservativos
foram distribuídos para a população na

data. "Mensalmente esse número chega
à marca dos cinco mil. É importante que
a comunidade faça uso desse método

para se proteger da doença", explica.

o
Dias 3/12 a 7/t2 - das 811 às -19li
Dia 8/12 (sábado) - das'ah às 48h
Dia 9/12 (domingo) - das 15h às 20h
Dias 1()ú,12 a 14/12 - das 8h às 20h
Dias 15/12(sábado) - das 8h às 1�Dia 16/12 (domingo) - das 15h às 20h
Dias 17/12 a 21/12�das 8h às 21h
Dias 22/12(sábado) - das 8h às 20h
Dia 23/12 (domingo) - das 9h às 20h
Dias 24/12 (Segunda - véspera) das 8h às 12h

DI.«S 26/12 a 29/12 - Normal
DIA 31/12 - Fechado
DIA 4/212008 - Segunda Feira - Fechado
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ASSINATURAS COM DÉBITO AUTOMÁTICO - CElESC
o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o
Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

I Imóveis
Vende-se excelente terreno
próx. Escola Mônica Sabei,
medindo 15 x 20 m. Valor R$
36 mil. Tratar com Ricardo,
telefone para contato 9124
1104.

Vende-se casa de frente
para o asfalto próximo à
divisa de Ilhota. Valor a

combinar. Tratar com Maria
ou Waldir, telefone para
contato 3343 1336.

Vende-se ap de 129 m2, com
•

6 meses de uso, localiza-se
na Rua Itajaí, Centro, com 3
dormitórios, sendo 1 suíte,
2 garagens, sacada com

churrasqueira, semi
mobiliado.Tratar com Katia
- 9655 8147.

Vende-se apartamento no

Residencial Arco-íris,
localiza-se no bairro 7 de
Setembro, com 3 quartos,
sendo 1 su�e,
semimobiliado. Tratar com
Gilvan ou Rose - 9923 4766
- 9959 7637 ou 3332 3880
após as 19:00 h.

Aluga-se lanchonete, por
motivo de doença, ótimo
ponto, localiza-se na BR 470,
com garapeira, fogão à
lenha, completa, está em

funcionamento há 10 anos.

Tratar com Itacir, telefone
para contato 9652 9084.

Vende-se terreno situado no

bairro Poço Grande, próximo
à Bunge Alimentos, com

área de 360 m2• Valor R$ 25
mil. Telefone para contato,
8429 6770.

Vende-se terreno no bairro
M. Esquerda, com 750 m2,
na Rua Sebastião Hostinss,
Telefone para contato 9162
0818, tratar com Jeferson.'

Vende-se lindo terreno no

Alto Gasparinho com

nascente de água,
101.000m2• Valor a

combinar. Tratar, com Nilton

Bergamo, telefone para
contato 3332 1102.

Aluga-se apartamento, no
centro de Gaspar, com 2

quartos, sala, cozinha e

demais dependências.
Telefones para contato 3332
0310 ou 9165 0918.

Troca-se chácara com

9.300m2, com água de poço
tratada, por casa em

Gaspar. Telefone' para
contato 3332 6838, tratar
com Nara.

Vende-se terreno com

590m2, livre de enchente
ótima localização. Aceita-se
proposta. Telefone para
contato 9949 1411, tratar,
com Paulo.

Aluga-se apartamento no

centro de Gaspar, com 2

quartos, sala, cozinha e

demais dependências.
Telefones para contato:
33320310 ou 91650918.

Vende-se casa, localiza-se
na Rua Sete de Setembro, na
rua do campo da sete, casa
de 2 andares, de alvenaria.
Valor R$ 200 mil.Tratar com
Sônia, telefone para conatto
9993 5568 ou 3332 4186.

Alugam-se casas e

apartamentos para
temporada em Meia Praia,
Itapema e Bombinhas.
Telefone para contato 9991
0018, tratar com Heitor.

Vende-se terreno localizado
no bairro Macuco, próx. à
Ceramfix, medindo
29.358m2• Valor a combinar.
Tratar com Argeu, telefone
para contato 3332 3635.

Alugam-se *itinetes
próximas ao ótG. Valor R$
380 incluindo água e luz não
mobiliadas e R$ 410
mobiliadas. Telefone para
contato 3397 0644, tratar
com Solange.

Vende:s� casa de alvenaria,
localiza-se no bairro lagoa,
próx. ao Colégio Vitório
Anacleto Cardoso. Valor R$
35 mil. Tratar com Ezequiel -

3332 4514.

Vende-se casa no bairro M.
Esquerda, no loteamento do
Paca, sernínova, 2 quartos,
banheiro, sala, cozinha e

garagem para 4 carros. Valor
R$ 40 mil. Telefone para
contato 3332 6164, tratar
com Franciso.

Procura-se sítio ou terreno
para comprar, com boa parte
plana, lagoa ou água
corrente, não muito isolado.
Pago até R$ 140 mil. Tratar
corri Rita - 3035 2361.

Vende-se casa de alvenaria
220m2, localiza-se na Rua
Frei Solano, com alarme,
grade, portão eletrônico.
Valor R$ 188 mil. Tratar com
Sidney - 9992 1003.

Vende-se câmera digital
Genius G-Shot DV600,
6.6MP, gravadorde voz, MP3,
MP4, web can, cabos USB,
de TV e carregador de
pilhas. Valor R$ 250 a vista.
Tratar com Paulo Sérgio,
telefones para contato 3331
6017 ou 9134 0542.

Veículos
Vende-se Gol 92 Cl,
gasolina, vermelho, com

som MP3. Valor R$ 9 mil.
Telefone para contato 9162
0818, tratar com Jeferson.

Vende-se Fiorino, cor branca
baú, ano 93 em ótimo
estado. Valor R$ 9 mil. Tratar
com Bruno dos Santos,
telefone para contato 9136
2119 ou bruno.pereira_buiu
@ hotmail.com.

Vende-se Gol Cl 1.6, ano
92, a álcool, cor branca,
suspensão de rosca,
bancos de couro, orbital
15", pneu meia-vida,
alarme, carro todo
reformado. Tratar com

Diego após horário
comercial - 8833 5677.

Vende-se XT 600, ano 00,
ótimo estado. Valor R$ 4.500
de entrada + 30 x de R$ 435,
aceita-se trocá. Tratar com
Anderson - 3332 5119 ou

3397 1989.

Vende-se Gol série Ouro,
ano 01, completo (Ar, OH,
Vidros Travas Elét). Valor
entrada de R$ 4.500' + 38x
R$ 694, aceita-se moto no

neçocio. Tratar com

Eduardo - 9943 8098.
Vende-se terreno comercial
proxrrno ao CTG,' rua Aluga-se casa na_praia de
asfaltada área de 660 rn-, Barra Velha para temporada
pronto para construir. Valor depois .do dia 2 de janeiro, 4
R$ 4'5 'mil. Tratar com' quartos d� casal: 3 quartos

(,

Anderson, telefones para de solteiro, garagem para 4
contato 3332 5119 ou 3397 carros. Tratar com Ronaldo
1989.

" ,- ,9115 543.0.
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Vende-se CG fan, ano/mod
06/06, cor preta. Valor R$
4.600 ou entrada +

parcelamento, moto de
particular. Tratar com Alex,
telefone para contato 9916
4888 .

Vende-se Golf, cor prata,
ano 00, 2.0, completo, mais
teto e gnv. Valor R$ 31 mil.
Telefone para contato 3332
0460 ou 9979 6129

Vende-se Santana 2.0 Mi, 4
portas, ano 98, completo
com ar, direção, aerofólio,
gnv de 18m3• VALOR R$
18.500. Telefone para
contato 3332 0671, tratar
com Alexandre ou Letícia.

Vende-se ou troca-se
Tempra, ano 95, 4 portas,
completo, cor bordô, por
carro dé menor valor.
Telefone para contato 3332
2953.

Vende-se Uno Mille, ano 04,
cor branca, 4 portas, Valor
R$ 17.500. Tratar com Ana
'ou Eduardo, telefone para
contato 3332 9993.

Vende-se CB 500, ano 03,
cor preta, com NF, manual,
chave reserva, baixa

. quilometragem. Valor R$ 12
mil + parcelas. Tratar com
Willian, telefone para contato
88236439.

Vende-se Uno EP, ano 96,
cor prata. Valor R$ 4.500 +

26 x de R$ 347. Tratar com
Cristiano ou Joice, telefone
para contato 3332 9554.

Vende-se XT 600, ano 98.
Valor R$ 11 mil. Telefone
para contato 3332 0478,
tratar, com Jean.

-

"�f:' �oooVende-se TCíyota verola XEI,
ano 05, úniêõ dõno, 20 mil
Km rodados, carro

impecável, cor prata,
completo + automático.
Tratar com Ody - 9131 8585.

Vende-se Honda Sahara HX
350, ano 96, raridade, com
54 mil km. Valor R$ 7 mil.
Telefone para contato 9942
9852.

'

Vende-se DT 180 para trilha,
pneus, aros, pintura e parte
interna nova. Valor R$ 1.600.
Tratar com Daniel, telefone
para contato 8851 6820.

Vende-se ou troca-se Gol
ano/mod 99/00, completo,
cor branca, com mp3 player.
Valor R$22.500. Troco por
carro de menor valor. Tratar
com Elvis, telefone para
contato 9173 1245.

Vende-se Toyota Corola
XEI, ano 05, único dono,
20 mil Km rodados,
carro impecável, cor

prata, completo +

automático. Tratar com Ody
- 9131 8585.

4. \" j

Elétrica :
Hamilton I

I
Materiais elétricos e hidráulicos

Serviço de Guincho

I
e-mail: eletricahamilton@terra.com.br I
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Bangalô Imóveis ,""
Creci 1678/J
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VENDE-CASAS/APARTAMENTOS/GALPOES

BELAVISTA - Alvenaria CXlIT1250,OOm2-
02 pisos - Rua Brasüa - R$ 140 mil;
Prédio de alvenaria CXlIT1 aprox. 420,00m2
- 02 pisos - Rua Clara Schmitt, sendo:
Térreo CX3 salas oomerdais. Primeiro ardar
apar1arm1IDCX3dormilórics, sendo01 sui1e.
R$ 21 OmiI;-AlvenariaCXlIT1120,oom2'-CX3
dormilórios - Rua Emesto Hostert Terreno
CXlIT1 752,00 m2 - R$ 110 mil; - Alvenaria
CXlIT1251 ,00m2-04dormitórios, sendo01
sui1e - Rua Helena Kaufmam - R$ 100
mil; - Alvenaria CXlIT1364,95 m2 - 02 psos
- CX3 dorrnit6rioo, sendo 02 suíles + piscina
e área de festas - Rua Teobaldo
Deschamps - R$ 269 mil. Aceita
linandamenID bancário e'ou apar1arm1ID
menor vabr em Blumenau; AparIamenIo
ResidendaI Bela VISIa - 02 dormitórios -

R$ 58mil; Prédiodealvenaria - 02 pisos +
casadealvenaria+errpresadeoonfeo;ão
em funcionamento - Rua Oscar
Deichmann - R$ 400 mi;
CENTRO -Alvenariaoon\ 174,50m2-
04 dorrnit6rioo - Rua Frederioo NiaJIau da
Silva - R$ 100 mil;- Alvenaria CXlIT1245,OO
m2 - Terreno CXlIT1 OOJ,OO-CX3 dormiIórics,
'sendà01 sui1e-RuaBertoldoBomhausen
-: E\$:,300 mi;- AIvenaria'CXlIT1205,OOm2-

-CX3 ,dooniIórios, sendo 02 suíles+ piscina-
RUa'Frbriro NiroIau da Silva _:_ R$ 350
mil . .AceiIa troca por apar1arm1ID;
- Prédio de alvenaria com área totai de
638,48 m2 - 03 pisos - ampla sala
comercial e apartamento dupiex - Rua
Vereador Augusto Beduschi - Preço e

condições a combinar; - Apartamento
Residencial Alvorada - 03 dormitórios,
sendo 01 sui1e. Deperdênda completa de
en-pregada+ 02 vagasde garagem - Rua
Amoldo Schramm - R$ 245 mil;
AparIamenIo ResidendaIMonteCarIo-CX3
dorrnit6rioo, sendo 01 sui1e - Deperdênda
completa de empregada, mobiliado.
Garagem para 02 carros - Rua ArroIi:lo
Schramm _; R$ 270 mil. Possibilidade de
assumir finarciamento de R$ 00 mi, iunlo
à Construtora; COLONINHA:- Prédio de
alvenaria - 02 psos - CXlIT1 aprox. 500,00
m2 - Rua José EbeihaJdt - R$ 100 mil;
FiGUEIRA: - Alvenaria com 00,00 m2 -

CX3dormitórios-RuaHenriqueDesd'larr'pl
- R$ 00 mil; - Galpão de alvenaria CXlIT1

300,00 m2 - Terreno CXlIT1 598,50 m2 -

Rua Antonio Francisco Schramm - R$
150 mil; GASPARINHO:- AIvenaJia com

185,00m2-04 dorrnit6rioo, sendo01 sui1e
-Rua L.eopoIdoAlberto Schramrn. Terreno
CXlIT11.1OO,OO m2 - R$ 85 ml; - Alvenaria
com 00,00 m2 - CX3 dormitórios - Rua
Silvio FiSIaroI- R$ 50 niI; - Alvenaria - 02
pisos - CXlIT1147,00 m2 - 02 dormitórios +
sala comercial de alvenaria CXlIT196,OO m2
- Rua Frei SoIano - R$ 130 mil. .AceiIa
troca por casa de menor valor,- Alvenaria
CXlIT1290,OOm2-02 pjsos-CX3dormitórios,
sendo 01 sui1e - Rua Walter Schneider
R$ 150 mil. Esti.Jda prqxlSIas CXlIT1 cano e'
ou prureIamento;
- Alvenaria com 336,00m2 - 02 pisos - 05
dormitórios, sendo 01 sui1e-02 piso semi-

acabado- RuaBenignodeOiveira-R$140
mil; ILJ--lOTA: - Alvenaria CXlIT1 85,00 m2 -

CX3 cIomiIórios - Rua Rican::to ShogueI Filre
- Rua do Professor-Loteamento 11habeIIa
R$ 60 mil; MARGEM ESQUERDA:
Alvenaria CXlIT1 2CX3,OO m2 - 02 pisos - +

Prédio de alvenaria CXlIT1 224,00 m2 - 02
pisos - Rua Rican::to SIanke - R$ 140 mil;
POÇO GRANDE: - Alvenaria com

apOl<irnadamenI1oo,OOm2-CX3dormi1órioo
- RuaRenatoManoel Peixoto-R$139mil;
- Alvenaria CXlIT1 320,00 m2 - 02 psos - 04
dormiIórios+áreaparafao;:ão-RuaNiaJIau
Threi$-R$ 95mil; - Alvenaria CXlIT1

210,00 m2 - CX3 dormitórios - N<Nfl- Rua
das Palmeiras - R$ 150 mil. Aceita
financiamento bencáro; - Alvenaria com

230,00 m2 - CX3 dorrnit6rioo, sendo 01 sui1e
+piscina-RuaNiIe!O-R$2OOmiI; B.SANTA
TEREZlNHA: - Alvenaria CXlIT1 205,00m2-
rova - 05 dormilórics, sendo 01 sui1e - Rua
PauIo8emaJdoSchmill-R$130mil; -Casa
de alvenaria + galpão com área totai de
325,OOm2+ terrenoCXllT1645,OOm2-Rua
BarãodoRioBlaroJ-R$130mil; - Alvenaria
CXlIT1316,OOm2 - 02 psos - em construção
- Rua Evandro Schneider -Lot. Pordo Sol
- R$ 00 mil; - AparIamenIo CXlIT1162,00 m2
-CX3dorrnit6rioo, sendo01 sui1e-RuaMalias
Spengler - 130 mil. Aceita financiamento
bancário; B.SETE DE SETEMBRO -

Alvenaria com 240,00 m2 - terreno com

720,00 m2 - CX3 dormitó!io&W salas
- Rua Manoel Bittencourt - R$ 150 mil;
VENDE - TERRENOSISfnOS CENTRO
- Rua Narciso Pofia - Loteamento São
Pedro-CXlIT1410,42m2-R$45 mil; BELA
VISTA - Loteamento São Francisco -

Diversoo Lotes - CXlIT1 financiamento; BR-
470 - Terrenos CXlIT1 área de 1.432,38 m2 e

1.561 ,64 m2, respectivamente - Preço e

condições a combinar; FIGUEIRA:- Rua
José l)t1onciIi CXlIT1 498,55 m2 - R$ 32 miI;
Rodovia Jorge Lacerda CXlIT1 4.000,00 m2
(Quatro mil meiros quadrados) - R$ 200 mil;
- RuaJoséMondiri CXlIT1470,55m2-R$ 35
mil;

- Rua Frarcisa:> Derrmer: lote n" 08
CXlIT1589,20m2 - R$ 30 mil; - Rua AnIonio
Frarcisa:> Schramrn CXlIT1 570;00 m2 - R$
3OmiI;GASPARlNHO:-TerrenoCXllT1476,37
m2-RuaJoão Benigno deONeira - R$18
mil; - TerrenciCXllT141.000,00m2-Rua
Frei SoIano - Próximo ao CenIro - R$ 200
mil;TerrenoCXllT1495,92 m2-RuaAnselmo
Sansão - R$ 23 mil; - Sítio com

91.280,00 m2 + casa mista + lagoa +

na<>centes - Rua Porcínio Luiz da Silva -

�nhoQuadro- R$150 mil;GASPAR
MIRIM-SítioCXllT158.5OO,OOm2+02Iagoas
+ pastagem + casa de alvenaria nova -

semi-acabada CXlIT1 217,00 m2 + casa de
madera-RuaSãoBento-1.900,OOmetros
da Rodovia Ivo Silveira - R$ 400 mil;
BAIRRO SANTA TEREZINHA:- Rua
Rodolfo Vieira PampIona CXlIT1 3.444,27 m2
- Próximo CenIro - R$ 175 mll;- Rua São
BentoCXllT1413,12m2 - R$20mil;
Rua Jacob Junkes CXlIT120.269,85 m2 - R$
250 mil;
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Vende-se Gol 96 1.0 branco
,trava, alarme, 4 pneus novos
suspensão nova, todo
revisado valor R$12.500.00.
Tratar com Edi. Telefone para
contato 8409 6989 ou 3332
0720.

Vende-se Jeep ano 58,
superinteiro pronto pra
trilha.Tratar com André.
Telefone para contato 9142
9840.

Vende-se XT 225, completa
por apenas R$ 3.000,00
mais 19 parcelas de 195,00
Reias. Tratar com Bruno.
Telefone para contato 9136
119.

Vende-se um Brava anol
mod 99100 cor grafite,
completo, cd, no valor de

R$21.500,00. Telefone parta
contato 84182574.

Vende-se Fusca ano 72,
todo revisado e emplacado.
Aceito moto no negócio.
Tratar com Bruno pelos
telefones 3332 2977 ou

8431 2646.

Vende-se Biz C100, preta,
modelo 2004,com partida
elétrica, com 18.000 Km no

valor de R$ 4 mil. Tratar com
Scheila. Telefone para
contato 8402 7219.

Vende-se Gol Mi, branco,
ano/mod 98/98,. à gasolina,
com som, trava, alarme, aro,
impecável no valor de R$ 15
mil. Telefone para contato
9111 2592 ou 9171 0388.

Vende-se moto para trilha
ML 125. Valor R$ 900.
Telefone para contato 9106
1274. Tratar com Jean.

I Diversos

Vendem-se lindos filhotes
de Labrador, cor preta, com
pedigree, 45 dias, machos e

fêmeas. Telefone para
contato 9994 4431. �

Vende-se máquina de
costura reta, Pfaff, toda
revisada. Tratar com

Marilene, telefone para
contato 3332 9102.

Vende-se lindo berço com

colchão, mosquiteiro e kit de

jogo de cama, semi novo.
Valor R$100. Tratar com

Simara, telefone para
contato 3332 6159 ou

gelasio@blustar.com.br.

Vende-se computador
Windows XP, 40 gb de HD,
modem ADSL e RUB para
internet em até 8

computadores. Valor R$ 500,
negociável. Telefone para
contato 9944 2294, tratar
com Anderson.

Vende-se contrabaixo
Shelter, 4 cordas captação
ativa. Valor R$500, aceita-se
proposta.Tratar com

Anderson, telefone para
contato 3332 8451 ou 9938
499p.

Vende-se máquina de talhar
Eastman 10", em ótimo
estado. Telefone para
contato 9973 3334, tratar
com Erico.

Compra-se barco de
alumínio 5m sem carreta,
em bom estado de

conservação. Tratar com

Ramon ou Renê, telefone
para contato 3348 5119.

Vende-se lancha Marajó 16

pés motor 50 Jonhson,
retificado há 2 meses,
carretinha emplacada,
sonar, excelente estado.
Valor R$ 10.800. Tratar com

Anderson, telefones para
contato 3332 5119 ou 3397
1989.

Vendem-se 3 mesas de

estamparia com chapa de
25 x 65, mesas reformadas
sem uso. Valor R$ 8.500,
aceita-se troca por moto ou

carro. Telefones para
contato - 3332 5119 ou 3397
1989.

Vende-se, troca-se ou

aluga-se máquina de
cobertura Rimoldi cilíndrica
com trançador. Em ótimo
estado. Valor R$ 2.450.
Tratar com Anderson - 3332
7272 ou 9935 0901.

Precisa-se de doação de

roupas, carrinho de bebê,
berço, para gêmeos.
Telefone para contato 3332
7943.

Vende-se maca para
massagem ou depilação de
ferro artesanal, com gavetas
e armário embutido, cor

branca. Telefone para
contato 8418 1370.

Vendem-se guitarra Michael
Lespol e cubo Warn Music
30W. Valor R$ 900, em ótimo
estado. Telefone para
contato 3332 0372 ou 9106
4961.

Vende-se teclado CCE e

mountain bike 18 marchas,
reformada. Telefone para
contato 9981 2976.

Vende-se máquina digital
Sony, 7.2, Cyber-Shot,
bateria + memória de 2.0 GB
com capinha de proteção.
Vaor R$ 1.300. Tratar com
Luzia, telefone para contato
3332 2598 ou

luziaspengler@hotmail.com.

Vendem-se filhotes de
Schnauzer, vacinados e

vermifugados, com 45 dias.
Valor R$ 600. Tratar com
Mônica ou Virginia,
telefones para contato 3397
1770, 9611 7892 ou 9994
3895.

Vendem-se guarda-roupas
com 6 portas. Valor R$150,
balcão para microondas.
R$ 50. Tratar com Monica,
telefones para contato 3397
1770 ou 9994 3895.

Vendem-se 2 cachorras da

raça Xau-xau com Baber

coley, com 4 dias. Valor R$
40 cada. Telefone para
contato 8421 0330 ou 8835

3101, tratar com Alexandre.

Vende-se freezer 2 portas,
cor branca. Valor a combinar.
Telefone para contato 3332
0788, tratar com D. Venilda.

Vendem-se 2 bicicletas
masculina e teminina,
mountain bike, 18 marchas.
Valor R$ 300 as duas ou R$
170 cada. Telefone para
contato 3332 !i5153, tratar
com Fortunato ou Helena.

Vende-se máquina de
costura cobertura com 2

volantes, Morito. Valor R$
1 rnil.e'Ieletone para contato
3332 4031. Tratar com Merci.

Vendem-se 150 folhas de
eternite seminovas. Valor R$
3 cada. Telefone para
contato 3332 9414, tratar
com Terezinha ou Rodrigo.

Vende-se guitarra Golden,
grafitada estilo Les Paul,
comcapa de madeira e alça
para transporte. Telefone
para contato 8404 1118,
tratar com Faria.

Capacete EBF 7 ::- , ..R$ 48,00
Kit Relação Titan 99/00/150(colocada) a partir R$ 29,90
Par Retrovisor (diversos) a partir de 9,00

Aceitamos
cartões VISA�

Oficina Rua Isidoro Correa, 86 Moto Peças
_ Centro - Gaspar - se _
.. 3332.2499 gkfracing@bol.com.br .. 3332.5430

com as melhores taxas do mercado

CGTITAN ES
CGTITAN KSE
TWISTER
XTZ 125 K
TORNADO
XLR 125 KS
XLR 125 ES
STX 200
MOTARD 200
VBLADE
MAX 125 SE
MAX 125 SED
HUNTER 125
HUNTER 90

00/01/02/03/04
02/03/04

2002/2003/2004
2003/2004

2005
99/00/01/02

00/01/02
OKM
OKM
OKM
OKM
OKM
OKM
OKM

Fone 3332 0507
Ligue e confira!

Vende-se capacete Peels F-

21, cor preta. Valor R$ 150,
faço em até duas vezes no

cheque. Tratar com Bruno,
telefone para contato 9136
2119 ou bruno.pereira_buiu
@hotmail.com

Vende-se computador proc.
3.2, 64bits, hd 80gb, 1 gb ram,
vídeo 256mb, dvd, modem
ADSL, monitor e webcam.
Valor R$ 1.800. Tratar com
Filipe - 3332 2844.

Vende-se lancha Laggon 17

pés, motor 40, ano 99. Valor
R$ 13 mil. Telefone para
contato 3332 0478, tratar
com Jean.

Compra-se máquina
roçadeira costal, média ou

grande à gasolina. Telefone
para contato 9973 3334.

,
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Vende-se manta térmica
abdominal, para massagem
estética, apenas 2 meses
de uso. Valor R$ 230.
Telefone para contato 9102
3726, tratar com Mari.

Vende-se máquina de
tralhar Eastman, 10", ótimo
estado de consevação.
Telefone para contato 9973
3334, tratar com Erico.

Vendem-se filhotes de
papagaio com 3 semanas,
registrados no I BAMA.
Telefone para contato 9922
6655. Tratar com Adnei
Gesser.

Vende-se computador AMO
Athlon 2.2, gravador de OVO
CO , 254 ran, HO 80, mouse,
teclado, caixa de som. Valor
R$ 700 a vista. Tratar com
Ody 9131 8585.

Vende-se ótimo ponto
comercial em Ilhota. Trata
com Vera 9914 9463.

Vende-se ou troca-se dvd
Napoli novo + par 69 Pioneer.
Valor R$ 950, por
computador. Tratar com

Ezequiel - 3332 4514.

Vendem-se 2 sub de 12, da
marca Selenium modelo
street bass estado novo, teve
pouco uso valor R$150,00
cada. Tratar com Alexandre.
Telefone para contato 9982
9753.

Compra-se impressora
usada, funcionando, em

bom estado. Interessados
escrever dando detalhes.
Tratar com Ricardo pelo e

m a i I
ricardoosvaldo@bol.com.br.

Vende-se celular V3, cor
prata na caixa, com

carregador e nota fiscal. Valor
R$ 350. Tratar com Grazi,
telefone para contato 8835
2178.

Vende-se vídeo locadora,
com ótimo ponto de
referência, bairro Santa
Terezinha ao lado do banco
Via Credi. Telefone para
contato 9118 - 2633.

Vende-se máquina de fazer
sorvete industrial marca:
Indaial OS 3, Valor 15 mil,
Acompanha balcão de buffet
8 m em mogno e fórmica, ou
troca-se por carro no valor ou
terreno. Tratar com Sidnei -

3332 6761 ou 9107 2394.

I Em re os I
Precisa-se de costureira
com prática. Telefone para
contato 3332 3399 ou 9975
8608, em frente ao NAES
Gaspar, das 8 às 12:00 e

13:30 às 18h, com Paulo
ou Adenir.

Ofereçemos serviços de
corte a laser. telefone para
contato 9997 4307. tratar
com Kiko.

EMPREGO
TÉCNICO EM INFORMÁTICA

Experiênda comprovada 2 anos na função.
Conhecimento em rede, hardware, atendimento a dientes
intemo e extemo. Possuir carteira de habilitação. Entrar em
contato pelos telefones 3332 2171 ou 3332 9223 ou enviar

curria.do com foto para suportebase@terra.com.br
com Telmo ou Adriana.

Faço moldes e desenvolvo
modelos de roupas para
lojas, confecções e outros.
Tratar com Elizieth,
telefone para contato 9977
1383 ou

elizieth@gmail.com.

Procura-se emprego em

pousada, graduada em

geografia, pós-graduada
área ambiental. Tratar pelo
telefone 8422 0093.

Precisa-se com urgência
de balconista com prática,
pára loja de lingerie em

Ilhota. Tratar com Sandra
ou Arlete, telefone para
contato 3343 1464 ou 3343
1185.

Precisa-se de manicuro
com experiência. Telefone
para contato 3332 3318,
tratar com Ana.

Procura-se emprego
como caseiro na praia,
tenho referências. Tratar

Com divisórias

pqra. celulq,f,

com Ademir, telefone para
contato 8417 4747.
Precisa-se de vendedora
com experiência para loja
de confecção no centro de
Gaspar, interessados deixar
curriculum na rua: CeI.
Aristiliano Ramos, 188.
Telefone para contato 3332
1781.

Procura-se serviço para
trabalhar em casa, tenho
duas overlok e 1 cobertura.
Tratar com Cristiane,
telefone para contato 9182
1027.

Precisa-se de facção com

máquina catraca, com

produção de 500 peças dia.
Telefone para contato 9975
8608 das 8:00 às 18:00h,
tratar com Adenir Gesser.

Contrata-se analista
contábil com experiência.
I nteressados enviar
curriculum para
flaviocj@brturbo.com.br

Procura-se
emprego de
diarista, com

referências. Tratat
com Lurdes,
telefone para

contato 91046997.

Contrata.;.se
iiiinstaladorde .

som e ãplidador
de@ pelícJla.
Telefone para'
contato 3332

2808, tratar com

R,egin,aldo.

JORNAL METAS

Toda quarta e sábado
informando você!

Com apenas R$ 65 por ano
você 'assina o Jornal Metas
e recebe em casa toda
quarta e sábado, notícia,
lazer e .entretenimento.
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Fugindo da ociosidade
Projeto "Segundo Tempo" tira
crianças da ociosidade e

através da práticas esportivas
as afastam dos problemas
sócio-culturais enfrentados
110 seu dla-a-dla,

TODOS NÓS SABEMOS que o

esporte é um instrumento de integração
social, mas muitas vezes a prática
esportiva toma uma dimensão e uma

importância ainda maiores para crianças
que não têm oportunidades e que ficariam
parte de seu dia ociosas e suscetíveis a

serem atraídas para atividades que não
são saudáveis. Por isso, em 2003 o

Governo Federal criou o programa
"Segundo Tempo".

O Programa atende crianças de 7 a

16 anos e oferece atividades esportivas
no período em que elas não estão na

escola, mantendo-as ocupadas e não na

rua como muitos ficariam.
Em Gaspar, o programa é coordenado

por Ramiro Felipe Dias da Associação
Desportiva Gasparense e tem o apoio da

Fundação Municipal de Esportes de

Gaspar e patrocínio do BESC e Eletrosul,
atendendo a 200 crianças, em dois turnos.
Além do coordenador há também quatro
monitores que acompanham os

Tupi e Tamandaré
na final do municipal

Tupi e oTamandarédisputarão apartir
do próximo domingo (9) a final do

Campeonato Municipal de Futebol de

Gaspar. A vaga do Tamandaré foi

conquistada porque o Ferroviário não

entrou em campo e deu avitóriaporW.O.

para o time da Lagoa.
Já na outra semifinal não faltou

emoção. O Tupi que podiaempatar para
garantir a vaga na final foi atropelado pelo
RB/Floresta por 5 a 1 e levou a partida
para a prorrogação, a qual venceu por 2
a O e garantiu a vaga na final.

Foto: Jornal Metas

Crianças gasparenses com os integrantes da equipe do programa em Gaspar

participantes nas atividades, sendo dois
no período da manhã e mais dois no

período da noite.
São diversas atividades esportivas

praticadas, vôlei, futsal, atletismo

basquete, jogos de mesa, minitênis, entre
outras, que são realizadas na quadra poli
esportiva da Bunge Alimentos.

A seleção das crianças que participam
do projeto é feita pelos coordenadores
através da vulnerabilidade social das
famílias dessas crianças.

No local, além da prática esportiva,
os alunos também recebem lanche todo
fornecido pelo Ministério dos Esportes.

A última rodada -90 Campeonato
Brasileiro da Série A foi inconcsolável

para as duas maiores torcidas do estado
de São Paulo. O Palmeiras que começou
a rodada classificado para a Libertadores
e foi derrotado em casa pelo Atlético
Mineiro, perdendo a vaga para o

Cruzeiro que derrotou o América de

Natal, no Minierão. Mas a tristeza
Palmeirense foi consolada pelo
rebaixamento do maior rival, o

Corinthians. O timão empatou com o

Grêmio e viu o Goiás vencer o

Internacional, resultados que rebaixaram
o time para a Série B do Brasileirão 2008.

Farmácia Cl'istóvio
-

Conta com a superlinha contém 1 g
variedade em perfumaria ecosméttcos e

o atendimento especial que você merece

A ação social desse projeto é ainda
maior, pois parte domaterial utilizado nas

atividades é oriunda de projetos realizados
em presídios do estado, onde presos
confeccionam bolas, e com isso reduzem
suas penas e recebem uma renda por
isso.

O projeto não visa um trabalho de
'revelar atletas, mas o Ministério já estuda

adequações para que o "Segundo
Tempo" também se tome um celeiro de
talentos. E para isso, em todo Brasil, mais
de .160 mil crianças estão catalogadas,
esperando algum olheiro descobrir o seu

potencial.

Times
:
1° São Paulo 77 38 23 8 7 19 36
2" Santos 62 38 19 5 14 47 10
3° Flamengo 61 38 17 10 11 49 6

Fluminense 61 38 16 13 9 39 18
5° Cnzero 60 38 18 6 14 58 15
6° Grêmio 58 38 17 7 14 43 1

Palmeiras 58 38 16 10 12 47 1
, 8° Atiético-MG 55 38 15 10 13 51 ii

Botafogo 55 38 14 13 11 58 4
100 Vasoo 54 38 15 9 14 47 11

Intemadonal 54 38 15 9 14 44 5
Atlético-PR 54 38 14 12 12 50 1

13° Figueirense 53 38 14 11 13 56 1
140 Sport 51 38 14 9 15 55 -1
15° Náutioo 49 38 1� 7 17 63 3

�mfilll1_lI :56.
Wll Rebaixados para a Série B

II Rebaixamento: Do domingo à noite para
cá se ouviu de tudo sobre o rebaixamento do
Corinthians. Jogadores descontrolados e

dirigentes inconformados. A verdade é que o

"Timão" começou a cair para a segunda
divisão há três anos quando firmou uma

"nebulosa" parceria com a MS!. O título de

2005, ganho no "tapetão", apenas mascarou

uma realidade que se confirmou em 2007.

Agora, é juntar os pedacinhos.

III Entre Bairros - O Sete de Setembro

conquistou o título de campeão geral do xadrez
masculino nos Jogos Entre Bairros. Já o naipe
feminino foi conquistado pela equipe do
Santa Terezinha.

II Liga - O duplo vice-campeonato estadual
do vôlei de Gaspar demonstra que o município
vem evoluindo muito nesta modalidade

esportiva. No último fim de semana, as

equipes Iniciante e Mirim masculino tiveram
uma excelentê performance jogando a última
rodada da competição em Blumenau. A

equipe Mirim bateu o favorito Barão/
Blumenau por 3 x 2 em um jogo emocionante.

III Doping - O caso Rebeca Gusmão
demonstra que nem sempre o esporte é uma

veia de formação de caráter do jovem. Na
busca de superar seus limites, a nadadora

ignorou a regra básica do esporte: a lisura da

disputa. Rebeca e quem a apoiou no doping
devem pagar pelo erro, servindo de exemplo
para outros jovens que estão começando no

esporte.

mi Os melhores - Quem viu as listas dos
melhores jogadores do campeonato brasileiro
de 2007 (placarlESPN Brasil.e CBF) e não

acompanha o certame, deve ter pensado que
a disputa se restringiu aos times de São Paulo
e Rio de Janeiro. Grêmio e Cruzeiro, por
exemplo, não tiveram nenhum jogador
indicado. De fora do eixo Rio-SP só Josiel,
que foi o artilheiro,e Acosta, do Naútico, vice
artilheiro.

iii Amistoso - Esta mesma seleção dos
melhores entra em campo neste domingo para
enfrentar a seleção pré-olímpica do Dunga. É
quase uma reedição dos antigos jogos entre

a Seleção Brasileira e os combinados

regionais, que eram realizados nos anos 1970.

II O que disse...

Richarlysson, jogador do São Paulo após
receber o troféu de melhor volante do

Campeonato Brasileiro.
"Esse prêmio não é uma resposta. Eu

separo a vida pessoal da profissional."
e-mail: melosilva@terra.com.br

Supermercado
GOEDERT

uma família servindo a sua

Luiz,Franzói,.250 -Margem Esquerda
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Bairro Sete e Santa Terezinha 'dominam no Xadrez
OS JOGOS ENTRE Bairros continuam

agitando Gaspar. Na competição de

xadrez, os bairros Sete de'Setembro e

Santa Terezinha dominaram amodalidade
e conquistaram as categorias.

A equipe masculina do Sete de
Setembro não deu· chances aos

adversários e ficou com o título de

campeã geral do xadrez masculino,
seguida de Bela Vista e Barracão
Bateias.

A ótima colocação e o título só foram

possíveis porque no individual contou coin
a ajuda dos atletas Paulo e Ramires, que
conquistaram a primeira e a terceira

colocações respectivamente.
No feminino, o domínio damodalidade

ficou com a equipe do Santa Terezinha

que garantiu o troféu de campeão geral.
Em segundo lugar ficou o Bela Vista e

em terceiro o BarracãolBateias.
No individual, o primeiro lugar também Santa Terezinha foi o campeão geral no xadrez feminino

ficou com o Santa Terezinha com a

conquista de Carolina Laurentino, mas importantes para o bairro. Sabrina colocação e fez um pódio familiar no

não foi só ela que garantiu pontos Laurentino ficou com a terceira xadrez feminino.

Quarta
190 290

Quinta
170 240

Sexta
170 25°

Sábado
18° .270

.- O () te)!
Nova Crescente Minguante t Cheia I
9/12 17/12 23/12 I 1/12 . I

I, J

Comercial

Euro!
Eurox Real
Euro x Dólar

Infl�içãõW;fl
IPCA
IGP-M
IGP-DI
IPC-Fipe
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AD .Gaspar é vice no Estadual
Exémplo de &arra e perseverança

os times da AD Gaspar, deram um

show na quadra da Escola Barão, em
Blumenau e por pouco não trouxe o

.

inédito título de campeões estaduais

para Gaspar. Os garotos das equipes
iniciante e mirim foram vice

campeões nas duas categorias.
No campeonato por pontos

corridos, a equipe iniciante, de 11 a

13 anos, após duas etapas somou seis

pontos, desbancando o time de Rio
do Sul e ficando atrás apenas da

equipe da Barão de Blumenau. A

equipe iniciante foi formada por

Douglas H. Correa, Lucas L. de

Souza, Eduardo Reinert, Gabriel L
Schwartz, GersonRudolf, GiovanniH.
Correa, Alisson Vescovi, Jardel

Pereira, Alysson da Silva e Eduardo

Schilling.
Já nomirim, o equilíbrio foimaior.

Com os times iniciando a etapa fmal
em igualdade, Barão! Blumenau, AD
Verde Vale de Rio do Sul, UNIVALI!
Itajaí e AD GasparlFME realizaram

grandes jogos no Ginásio da Barão.
Além do vice-campeonato, os

garotos da AD Gaspar conseguiram
o incrível feito de derrotar o favorito
ao título, a Barão de Blumenau e

ainda jogando na casa do adversário.
Em um emocionante 3 sets a 2

(25x13), (23x25)j (25x17), (21x25) e
(12x15), abriram a caminhada em

busca do campeonato. Tendo féito um

jogo desgastante, que durou 2h19min,
o time sentiu o cansaço e não

conseguiu manter o mesmo ritmo
contra AD Verde'Vale, que derrotou

os gasparenses por 3 sets a O (25x22),
(25x18) e (25x20). Para conquistar
um resultado expressivo em seu ano

de estréia, a equipe gasparense
derrotou a UNIVALIIFMEIITAJAÍ
por 3 x O (19x25), (19x25) e 16x25).

Os atletas, Carlos A, Koser,
Eduardo Barbieri, Gustavo L. da

Costa, Felipe Reinert, Marlon

Froeh1ich, Kelvin L. Sandrin, Luiz
Guilherme Depiné, Leandro Vinotti,
Djeferson Malinski, Joelson C. dos

Santos, Cristian Rech, DionatanA. de
Almeida e Diones Rafael da Silva,
estão de parabéns pelo resultado,
principalmente porque não recebem
o apoio adequado. Mas também
mostram com essa superação que se

houver investimentos, Gaspar pode
formar um time que dará muitas

alegrias no voleibol em nível estadual
e quem sabedaqui alguns anos estar

participando dos Jogos Abertos de
Santa Catarina.

A Equipe da AD GasparlFME,
contou com o apoio da Prefeitura

Municipal de Gaspar, Móveis

Schmitz, ParqueAquático Çascanéia,
Friwandall, Plasnox, Jimenny
Computadores, Auto Viação do Vale,
EEB Frei Godofredo e EEB Frei

Policarpo.

Semifinais no futsal
Hoje (5) a noite será das mulheres

no Futsal dos Jogos Entre Bairros.

Quatro equipes representando seus

bairros entram em quadra para a

disputa da semifmal na modalidade

.

de Futsal Feminino. A partir das

19h30min, BarracãolBateias mede
suas forças contra a equipe do Poço
Grande!Macuco e, em seguida
entram em quadra os times do Bela
Vista e do Coloninha, brigando pela
última vaga na grande fmal.

No masculino, na sexta-feira

(7),Santa Terezinha e Sete de
Setembro jogam a partir das

19h30min,buscando a primeira vaga
na fmal da competição. Logo após, a
partir das 20h30min jogam Poço
GrandelMacucos e Bela Vista.

Compra "''' ""Ve7dili

1,823 1,821
Compra
2,6904
1,4758

l'ênl1i.
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0,69
0,75
0,08
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